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A diplomação dos eleitos
o juiz eleitoralMaurício"Mortari, na última 2a feira( 18),

no Cine Muss1, diplomou o prefeito de Laguna, Adi/cio
'

Cadorin(PDT), a vice�prefeita Hilda Soares Bicca(PPS) e os '

15 vereadores eleitos, além de alguns suplemes, O ato con-
,

tau com a presença do prefeitoJoão Gualberto Pereira, pre
sidente da Câmara, Vereador Hugo Bittencourt Ribeiro,
desembargador Carlos .Prudêncio, Juiz da 2a Vara Renato .

Brattie da Promotora de Justiça Elizabeth Machado, A ce- l!
rimânia durou um pouco mais de uma hora, Em seguida um
grupo teatrat do Vêneto(ltália), que percorre algumas ciâa
des brasileiras, apresentou a peça '}\ Guerra de Pedro ", te
cardando a história de Pietro de Luca, soldado italiano de;
Valmareno que. após a Ia Guerra Mundial imigrou para o

Brasil,
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Cidade em clima de Natal
Além de marcar as come

morações do nascimento de .

Jesus, . o Natal é o

renascimento para homem.
É a oportunidade de cada

um olhar para dentro de si
mesmo e constatar o que pre
cisámudar para se tornar.um
serhumano, sempre contan-

.

do com a força dos anjos.
O Natalpossibilita a auto

transformaçã,9' deixando de
fora todas. as coisas ruins
como mJgoa�, raivas, enf�,
todos 98 ·senumentos. negativos.fechando um ciclo e ini
ciando outro, trazendo a es

tlerança de um mundo me-

ÚlOr. "

\ Em Laguna, visandomoti-'
var ainda mais toda a popu
lação, a Associação. Comer
cial e Industrial, em ação con
junta 'com o Sindicato do

Comércio Atacadista e Vare

jista, está promovendo a de

cOfação, "Natal Cidade dos

Bncantos'', e que desde o dia,
5 '(�� �;,

ando um colorido à

cidad�/l m anjos, trenós e

pinheir ; tudo com uma ilu

minação especial.
OJornalde Laguna, a tra

dição da supremacia da notí

cia, um veículo qUI( caminha
lado-a-lado com os Iagunen
ses e lagunistas de bem, logo
uma leitura obrigatória, apre
senta nesta edição as mais va
riadas mensagens.
Horário do comércio

Hoje estará funcionando
até às 22 horas e amanhã, das
8h30 às 20h, ficando fecha-

.

do no domingo. ,

. Já os.' Supermercados
Angeloni, Fretta, Viana e Sa
pinho hoje e amanhã atende

>
rão até às 22h e domingo das
8h30 às 13horas-:-'

"-

As melhores grifes você encontra em

-

FOTO: BACHA

Relíquia de

Santo Antônio

Aqui, o momento em que
o reitorGiuseppeMarin, de
Pâdova; entregava aAdilcio
Cadorin, � relíquia de San
.to Antônio, a ser repassada
ainda hoje à Paróquia de

Laguna.
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vz: Lummertz Silva, um dos frequentes colaboradores do Jornal de Laguna, foi
reconduzido para mais um mandato como diretor técnico nacional cio Sebrae. E sem

contar que ainda recentemente foi sondado por uma organização internacional, para se trans-'
ferir paraWashington, sede da empresa. Mas ele preferiu continuar aqui, hoje desenvolven
do um trabalho em todo o país. É isso. Com capacíadade e inteligência, já demonstradas no
Sebrae, de Se. E tem mais: a "fera" passará as festas de fim de ano em Laguna.

.

1
• Autoridades e empresários
da cidade e região, quarta-fel
ra à noite participaram do co

quetel de apresentação da
EXPOLAGUNA 200 I , a acon

tecer de 28 de dezembro a 28
de fevereiro, no Centro de
Eventos do Mar Grosso, em
frente ao. Pharol Cafe. Segun
do um dos idealizadores,
Nilson França, o objetivo da feira é o de proporcionar a opor-

. tunidade de descobrir e conhecer o que se produz no sul de
Santa Catarina. A ExpoLaguna 200 I , estará aberta todos os

dias das I 7 às 23 horas. . b

• Em julho, quando das comemorações dos 169 anos da

imprensa catarinense, que aconteceram aqui, a Associação
Catarinense de Imprensa/Casa Ro Jornalista homenageou al

guns profissionais com oTroféu Prensa. E entre eles, a jorna
lista Miriam. Guedes de Azevedo, lagunense que chefia a

editoria de A Tribuna, de Santos, e que só agora, sábado pas
sado, veio-à Laguna, e no JL lhe repassamos a justahomena
gemo Em julho do próximo ano, nos 170 anos da imprensa,
outros colegas da região serão lembrados. Com' certeza!

• Radialista Rodrigo Bento (da Garibaldi), está recebendo

cumprimentos de toda a turma, pela sua aprovação no vesFi
bular deHistória, pela Unisul. Grande, garoto!

• Esporte: Vascaínos da cida
de foram à forra na quarta
feira. Os torcedores da Cruz
de Malta, em Laguna, promo
veram uma carreata e um

buzinaço até amadrugada de
ontem.

• Engenheiro agrônomo João
Afonso Zanini Neto, irmão
do ex-prefeito e vereador
eleito Jorge Zanini, quarta-

. feira recebeu o título de ci

dadão honorário de Turvo.

Acompanhado da esposa,
Sônia, Jorge foi prestigiar a

solenidade de homenagem ao

irmão.

• Turismo' é uma atividade

que envolve todos os setores

de produção, tendo como

objetivo.o bem estar de to
dos na utilização do tempo
livre e com isso distribuindo'

riqueza entre hotéis, restau
rantes, lanchonetes, bares,

.

farmácias, hospitais, super
mercados, padarias, lojas, ofi
cinas, taxis, postos de gasoli
na, ônibus, campings, mu
seus, igrejas, imobiliárias ... Já
o turista é aquele 'que, em
férias quer esquecer as obri

gações de casa e dos compro
missos, buscando um produ-

.

to que envolve serviços e

equipamentos turísticos.

Logo, sem essa de dizer aI)
turista que .se sinta em casa,
etc .

Seminário "Construindo a Mudarlça", que seria realizado terça-feira(l9), como divulga
mos na edição passada, foi cancelado sábado pela manhã, provavelmente por proble

mas na agenda de alguns palestrantes. Uma das promotoras do evento, a nossaAssociação
Comercial, ficou encarregada de marcar uma nova data.

\ Aproxima-se 6 Natal; e com ele um n:ovo ano.

É hora de awadecer, de refletir, de acreditar e
.

de sonhar.
No momento em que o mundo cristão se volta
para a celebração de 2001 anos da vinda de
Cristo à terra, faça deste Natal um motivo de

esperança, para um mundo mais fraterno.
UMA HOMENAGEM DE LUIZ FRANCISCO CARDOSO,
_PRESIDENTE DO-,SINDICATO DOS EM·PREGADOS

·EM ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS DE

LAGUNA E REGIÃO

PREVISÃO DO TEMPO PARA LAGUNA E REGIÃO
Previsão para hoje, amanhã e domingo: uma nova frente fria está chegando ao estado

hoje, provocando pancadas de chuva fortes, trovoada e granizo isolado em todas as regi
ões. Amanhã e domingo, o tempo continuará instável com chuva em todas as áreas. As

temperaturas ficarão altas na manhã de hoje e diminuirão a partir dapassagem da frente
fria. Os ventos soprarão de nordeste passando a sul, com intensidade moderada a forte. As

. rajadas de vento poderão superar os 60 kmIh. O mar estará agitado durante este período.
FASES .DA LUA

) - Minguante - até 24/12
• - Nova - dI! 25 a 03/01

f - Crescente - de 04 a 10/01
O - Cheia - de 11 a 16/01

HOJE __ AMANHÃ DOMINGO
Preamar • 8aixamar Preamar • 8aixamar Preamar • 8aixamar
10:53 1 0.4m • 05:58 10.2m 11:26 1 0.5m • 06:45 10.2m 00:041 0.6m • 07:24 1 0.3m
23:1510.5m • 17:431 O.1m • 18:241 O.Om 12:0210.Sm· 19:061 o.om
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Só nós não sabíamos
Vi.nícius Lummertz* .

o Brasil é a sociedade mais empreendedora do mun- liar.
do. Ganhamos dos Estados Unidos, da Austrália, daAle- Prova disso é a taxa de participação feminina em ini-
manha, do Canadá, da França, da Itália. O Global ciativas empreendedoras. No Brasil, há uma mulher
EntrepreneuFship Monitor (GEM), parceria do Babson emprendedora para cada grupo de menos de dois ho

College de Boston (EUA) e da London Business School mens. Na França essa proporção é de 12 homens em

(Inglaterr.a); com apoio do Kauffman Center for preendedores parà'umíl mulher. Na medida em que é
Entrepreneurial Leadership (EUA), pesquisou 21 países incapaz de gerar os empregos necessários para absor
e verificou que, no Brasil, há uma ambiência empreen- ver uma mão-de-obra cada vez mais desajustada aos

dedora líder no mundo. Não é para menos. A diferença padrões tradicionais e às exigências de um mercado
entre o Brasil legal e o Brasil real pode ser quantificada., competitivo, a economia força o desempregado a virár
No entomo dá 4,5milhões de empresas formais, gravttam empreendedor. Esse empreendedor, desempregado,
15,7 milhões de empreededores informais. acaba aprendendo da maneira mais onerosa: pelo erro .

Aqui, um em cada oito braileiros tem seu próprio ne- Altas taxas de impostos, custos elevados dos fnanci-
gócio. Nos Estados Unidos essa proporção é de um para amentos e o baixo nível de educação são fatores que
cada 10; na Austrália um para 12; na Alemanha a pro- debilitam o sucesso da atividade empreendedora. Em
porção é de um para 25; na Inglaterra um para 33; na bora intenso, o empreenqedorismo brasileiro carece de
Finlândia e na Suécia uf!1 para 50; e, em países como a' qualidade, o que conseqüentemente reduz a capacida
Irlanda e o Japão, a proporção chega a um para 100. O .de competitiva do País como um todo. Foi essa percep
paradoxo reside justamente no fato de que, no Brasil, o ção sistêmica que levou o Sebrae a mudar a sua forma

espírito empreendedor precede a ciEladania. Somos lí- de atuação, saindo de programas pontuais para progra
deres em atividade empreendedora, mas apresentamos mas estruturais. Programas 'como o Brasil Empreende
resultados bastante ruins nos pressupostos do dor, que capacitou para obtenção de crédito a 2 milhões

empreendedorismo: educação, farto apoio financeiro, de empreendedores em um ano; MEC Sebrae, que leva
baixa burocracia, alta atividade do capital de riséo, poli- os princípios do empreendedorismo a 13 mil professo-
ticas públicas de fomento e noção de legitimidadt;l social res e 300 mil alunos; ou o Programa de Desenvolvimen-
do empreendedorismo. to, Emprego e Renda (Proder), que valoriza as vocações

Ciente dessas características reveladas pela pesqui- locais, organiza e capacita as comunidades de mais de
sa, o Sebrae tem.desenvolvido programas específicos 2 mil municípios, são fundamentais para modificar o per
para servirem como "ponte" entre a informalidade e a fil do Pàís. Há ainda outras ações, como o incremento
formalidade dos negócios.

'

ao microcrédito, e a ampliação do capital de risco como
Temos a consciência de que medidas inovadoras - e fonte de financiamento à atividade produtiva.

nem sempre complexas - contribuem decisivamente para Somadas à natural característica empreendedora do
a melhoria das condições empreendedoras. O Simples brasileiro, essas e outras.iniclativas são capazes de con-

o

(sistema que permite a simplificação na arrecadação de tribuir decisivamente para dar liberdade para este País
impostos federais), por exemplo, adotado há pouco mais poder trabalhar. Vontade e necessidade não faltam. Te
de dois anos, permitiu que cerca de 800 mil pessoas

.

mos de olhar o problema de frente e vermos que nele

legalizassem sua participação no mercado de trabalho. próprio está inscrita a solução. Não basta "querer fazer".
O impulso empreendedor no Brasil que pode ser anali- É preciso "saber fazer". É preciso oferecer as condições
sado sob diversos aspectos. O Estado já não é um gran- para "poder fazer". O Brasil dos pobres empreendedo
de empregador e as grandes empresas exigem um ní- res, dos artesãos, dos micro e pequenos agricultores
vel de escolaridade e de conhecimento que a maioria poderia ser mais bonito aos olhos dos formuladores de
da população não possui. políticas públicas e as elites do País, principalmente dos

Além disso, fora das grandes corporações, os saíárí- .setores financeiros. O estudo do GEM diz isso. Somos
os quase sempre são muito baixos, o que faz com que, os maiores empreendedores do planeta. E agora já sa-

para boa parte dos brasileiros, a saída seja montar seu bemos disso.
.

o

próprio negócio, mesmo que ele não represente a prin-
cipal atividade e sirva para complementar a renda fami- * Diretor-técnico do Sebrae nacional

./

FARMÁCIAFLÁVIA
de Mário Rainoldo Vieira

,- ,

CHEQUE PARA 30 E 60 DIAS>
ABERTA DAS 7:30 ÀS 22 HORAS

Servir cada vez melhor é nosso objetivo maior o

Ave�ida Senador Gallotti, 143 - Mar Grosso - Laguna
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JORNAL DE LAGUNA
BOAS FESTAS

Recebemos, agradecemos e retribuimos os votos de bocs festas enviados por: Derci
Candido, presidente da Apae, de Lcqunc: UNESC-Univesidade do- Extremo Sul de
Santa Catarina; Cine lnqunc, Funcionários da Epagri/Laguna, Deputado Federal Hugo
Biehl, Sociedade Musical Carlos Gomes, Alessander Lenzi (campeão brasileiro de Jet
Ski). Agencio Boa Imprensa, Assessoria de Comunicação e Marketing da Unisul, Noemia
Santos de Medeiros-Secretária de Educação de Laguna. Dep.utado Manoel Motta,
Rádio Difusora de Laguna, Associação Catarinense de Imprensa-Casa do Jornalista,
Sindicato dos Médicos de SC, Marli Barrentin Nacif-Secretária do Desenvolvimento
Social da Famíla de SC, Laguna Móveis para Escritório, Gilberto Inácio Barzan (Flori
anópolis), Leoberto Bittencourt e Família, Rede Feminina de Combate ao Cancêr, Diá
rloCotorlnense, RBS-Rede Brasil Sul de Comunicações, Aljnerindo Guedes de Castro
- Coordenadora Regional de Educação, Hilda Soares Bicca - Vice-prefeita eleita,
Associação Comercial e Industrial de Laguna, Célia e Willy Zumblick, Dra. Marta
l.orenzoni, Sociedade Musical União dos Artistas, Mônica e Waldy Sanf'Ana Jr. Depu
tado João Henrique Biasi, Secretaría Municipal de Saúde, Dr. Marcia José Rodrgues e

família, Hotel Casa da Montanha (Gramado), Deputado Edson Andrino, Murilo, Pafrí
cio e Deputado Joares Ponticelli, Selmq (Fortunato) e Orgel AviJa, Sociedade Recreati
va 3 de M�io,' Supermercado Angeloni, Bureau de Comunlccções e "Eventos Ltda
(Joinville), Deputado Volnei Morastoni, Engenheiro Aderson Pinho Remor-Administrà
dor do Porto de Laguna, José Nazareno Duarte-Casa de Recuperação_Nascer de Novo,
Hugo Bittencourt Ribelro-presidente da Câmara Municipal de Laguna, Informac, Villo
Imóveis, Jacques Calil Bulas, Estevan Hartman_e família, Domingos de Carvalho Rosa.

-

Que toda fé; esperança e vontade presentes no es-

pírito de Natal, possam permanecer durente todo o

ano. Em 2001, comece acreditando em você, nos
I

seus sonhos e num mundo melhor.
Feliz Natal e um ano cheio de esperança e realiza

ção.

-$- LAGUNA NAVEGAÇÃO
[)ATAS tiIST{)I?ICAS· [)� LA(7U�A
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Semana de 22 a 28 de dezembro
Dia 22/12· 18,89' Pertencente ao Clube Republicano local, circula aqui, o primeiro número do jornal "Liberdade" .
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Tiõo Lemos

Noite Santa

tos e estavam deitados tão

juntinhas, que não havia como

passar por entre eles. Foi-lhe for

çoso pisá-los para avançar; e

nenhum deles acordou, nem se

mexeu. Quando o homem che

gou ao. pé da fogueira, o pastor
que dormitava em siia enxerga
de peles; ergueu-se impetuoso e,
irado. Era criatura ruim e mal
encarada; Ao ver ali o desconhe

cido, agarrou, lesto, uma enor

me pedra e arremessou-á contrà

ele. O perigoso seixo partiu di
reto ao homem, quando, porém,
ia atingi-lo, desviou-se e foi es

patifar-se no chão.
Então o homem, aproximou

se do pastor, falou-lhe assim:
- Compadece-te demim, ami

go, e deixa-me levar algumas
brasas. Emminha casa acaba de
nascer uma criança e eu preciso
acender o lume, para agasalhar
minha esposa e o pequenino.
O primeiro impulso do pastor,

foi de uma recusa cruel; pensou,
porém, nos cães que não tinham
labrado nem mordido, nos cor

deirós que não tinham fugido, e
na pedra que não. tinha querido
ferir b homem. E sentiu um ter

ror vago, indefinível,
- Leva o que quiseres - res

pondeu secamente.

-

Ora, o lume estava-agora
quase a apagar-se. Nem flU_!lOS
a arder, nem "achas" grandes.
Só haviaum monte de brasas

miúdas e o homem não tinha

pá, nem qualquer coisa que pu
desse levá-las.
Ao ver isto, o pastor repe-,

tiu:
- Podes apanhar as brasas

que quiseres!
Mas no' íntimo regozijava-se

maldoso, certo de que o ho-
. mem não podia levar um bra
seiro nas mãos. Mas o outro

abaixou-se, afastou as cinzas,
tomou de uma porção de car

vões irtcandescentes e pô-los
numa aba da esfarrapada túni
ca. E as brasas não lhe quei
maram as mãos, não lhe quei
maram a véstia e ficaram a bri
lhar nelas como rútilos rubis.
E o desconhecido partiu.
O pastor, vendo tudo isto

disse de si consigo: "Mas, que
noite é esta, em que os cães não

mordem, os caraeiros não se

espantam, a pedra não fere e as

brasas não queimam?"
�
Foi ao encalço do homem e

interrogou-o:
- Que noite é esta, em que

até as próprias coisas se mos

tram inclinadas ao amor e api
'edade?

O homem respondeu:
- É a Noite de Natal, meu

amigo. Jesus, Salvador, acaba
de. nascer......

Naquela noite, um pobre saiu
a implorar auxílio, batendo de

porta em porta:
-Socorrei-me, boas almas!

Emminha casa acaba de nascer
uma criança e eu preciso acen

der o lume para aquecer minha

esposa e o pequenino. Daí-me
um pouco de brasa, pelo Amor
de Deus!
Mas era alta noite. Toda a

gente estava a dormir e ninguém
lhe respondia. De repente o ho
mem avistou, ao longe, um cla
rão e caminhando para lá, en
controu um fogueira acesa e em
volta dela um rebanho de car

neiros brancos dormindo e um

velho pastor a guardá-las, tam
bém mergulhado no sopa.
Quando o hom� que anda

va em busca de brasas, chegou
ao pé dos carneiros, a bulha de

seus passos acordou três

cãozarrõés que dormiam 'aos
pés do pastor. As largas bocas
dos rafeiros abriram-se para la

drar; mas nenhum som' saiu de-
-, las. O homem notou que o pêlo
dos ferozes animais se eriçava
e que as suas 'presas aguçadas
luziam ao clarão da fogueira. E
todos três se atiraram assanha
dos contra ele. Um abocanhou
lhe uma perna, outro a destra, e

\, q terceiro segurou-lhe a gargan
ta; mas as mandíbulas dos
molossos ficaram inertes, e o

homem não foi mordido.

Quis ele então aproximar-se
mais do fogo, para de lá tirar

algumas brasas.
Mas os carneiroseram tan-

I

(SelmaLagerlõf, adaptação
de Malba Tahan)
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Neste último trabalho do ano que termina, quero nesta sim

ples palavras deixar registrado todo o meu aprêço a todos

aqueles que no decorrer do ano 2000, me foram gratos,
compartilhando no sentido de me estimular para que mi

nha coluna, aleançasse o séu objetivo. A todos, os meus

sinceros agradecimentos, com os votos de um Feliz Natale "

Próspero Ano Novo.
o

JL.Criança
li

-A coluna hoje éespecial, registrando os diversosmomentosproporcionados:
pelo Laguna Praia Clube, a filhos de sócios, domingo passado, quando
da chegadado Papai Noel, com farta distribuição de guloseimas e

presentes. Na movimentada tarde/noite de domingo, ainda aconteceu u;':"
bonito desfile de 'moda verão infantil.

FOTOS: BACHA

_....

Pescadore;do Farol de Santa Marta, sentindo que à captu- .

ra em alto mar já não compensa o sacrifício e nem cobre
mais os custos, decidiram encostar as redes, esperando um
ganho maior com a temporada que está iniciando.

• • •

Finalmente com a retirada das pedras, em operações con
junta do Ibama e a Polícia Ambiental, os caminhos de aces

so aos costões da Praia da Teresa, voltaram a ficar livres,
acabando de uma vez por todas, com a polêmica gerada
entre integrantes da Associação dos Amigos da Teresa e os

nativos.
• • •

Coral São Sebastião prossegue seus ensaios em ritmo ace

lerado, preparando-se para a grande festa do padroeiro da

comunidade, dias 20 e 21 de janeiro. <,

Pára alegria da mamãe Sherley
(Martins) e do papai Flávio Tomé

Rif!_eiro, veio ao mundo no último
dia 11, no Hospital de Caridade
Senhor Bom Jesus dos Passos, o
pequeno Mauro, pesando 3,5kg e

medindo 49cm. Parabéns aos pa

pais e demais familiares.

• • •

_ Aconteceu domingo (17) na Passagem da Barra, a última
assembléia comarcal que reuniu lideranças das pastorais das
capelas da região, numa avaliação dos trabalhos da Paró

quia de Nossa Senhora dos Navegantes. ,

" • • •

No primeiro final de semana de 200 I, dias 6 e 7 de janeiro,
_ .estará acontecendo em Ppnta da Barra, a tradicional festa

-:7 __

de São José ...... -�. �-

• • •

Agora gente, não tem mais lero-Ieró-e nem vem cá que eu

também quero. O molhe sul finalmente vai ser retificado,
concretizando um sonho acalentado há muito tempo. Os
trabalhos de construção dos tetrápodes (pés-de-galinha)
continuam a todo vapor.

• • •

Aqui na região, nota-se que a cada dia que passa, vem cres-
"

cendo o movimento nas "estradas que dão�iesso às praias
do lado de cá. .:»

• • •

Terminado o ano letivo, cresce a expectativa dos pais e alu
nos da Ponta e Passagem da Barra, quanto a fusão de duas

escolas, prevista já para 'o próximo exercício.
-

Cantemos juntos uma canção de paz.
A vida nasceu de novo, e

.

com ela, a esperança de
um mundo melhor. '

Uma homenagem do
BRADESCO
AgênCia Laguna
a todos os clientes e amigos
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22 de dezembro de 2000

, Como surgiu o hábito de dar presentes
Engana-se quem pensa que a troca

de presentes no dia de Natal é inspira
, da no nascimento de Jesus Cristo. A
,

origem está mais ligada às festas pa-
g'ãs do império romano (336 d.C).

..,_x .. fWBil_ªMI'
Utensüios em porcelana, para higiene. Em ex

posição permanente no Museu Anita Garibaldi.

Em 22 ou 23 de dezembro, era ceie
brado o festival "Natalis Solis Invicti"
algo como "nascimento do invencíve
Sol".
Ainda êm Roma, durante as festas e

homenagem ao d'eus chamad
Saturno, a Saturriália (17 de dezem
bro), era comum a troca de objetos
No ano novo romano (1 ° de janeiro)
também era costume presentear o

, pobres e as crianças e decorqr as co

sos.

A coincidência dessas datas prova
velmente acabou por definir a dat
maior do Cristianismo em 25 de de
zembro, que também era a data d
nascimento de Mitra, a deusa iranian
do mistério.
Famoso por sua generosidade, o bis

po Sôo Nicolas, que viveu no séculoA
na cidade de Myra (atual sudeste d

Turquia), foi escolhido como patron
da data.
A ele foi adicionada parte da lend

escandinava do feiticeiro que punia a

crianças levadas e dava presentes à
bem comportadas. Disso tudo resulto
a figura do Papai Noel: mas não vº1
contar para seus filhos.

Que a união' dos
nossos esforços,
seio capaz de
construir um

mundo melhor
Feliz Natal e um Próspero Ano Novo.

Sociedade Recreativa 3 de Maio

�.CASANOYA
TINTAS E FERRAGENS

Prepare-se para o verão anil, com as cores

Rua Gustavo Richard, 400 � Centro - Laguna - Fone: (48) 644.0692

CÁ�TI�Il() V()tTIC() -

....................�.....

Pássaro que voou

aparecer onde meus calo
olhos não alcançam diante de nosso amor

por que você ,), , ,S?\} p�ssaro_q)l� Y??�
,

foi, tlrnbofái',
'

, .• '. ;.,. e :t�lV-pestàde<qlJe'ª\{Í:úPb�

Pássaro que voou

Luzes que vejo
não trazem você
até-a lua cheia que
foi inspiração
foi embora indo

até agora
não deu notícia

o que foi que eu fiz?

o que poderia fazer
diante de você

'não falo

uma dor que não estancou

mas preciso de você
de seu jeito um tanto quanto
anormal
volte aqui
estou de braços abertos
não pergunte nada

apenas venha

aproveite o �0g0', l- -1
-

�,>:'1� I
.. I I' j. "

..
� ._I '1 �' \. t-

e í! le_nEa.. .:
_ � . __ _

Ao Jornal de Laguna
Att.: Diretor Márcio Carneiro

,

Prezado Senhor, a diretoria do LagunaMoto Clube, bem como

todos os seus associados, vem dividir com VSa., o sucesso e os

resultados obtidos da promoção do 3° Moto Laguna, realizado
;?"g��' nos dias 07,08, 09 e 10 do corrente mês, em prol da nossa

cidade. Ao agradecermos carinhosamente o apoio recebido naquela ocasião, dese-
jamos ardentemente continuar mei:ecendo seu prestimoso desvê-lo.
Na oportunidade, louvamos a Deus, muita paz, saúde, prosperidade e alegria

neste Natal e no Ano Novo.
Renovando agradecimentos, sensibilizados subscrevemo-nos lembrando que "NÃO

EXISTE LIMITES PARA QUEM TEM A CAPACIDADE DE SONHAR".
Luiz Paulo Carneiro,

Presidente
Renato MüllerBratti

Vice-presidente

, ' ,

"' .. _- ._- ...

VAl?{)l2UIA §A�T() A�T()�I() [)()§ A�J()S
PR�GRAMAÇAO - DE HOJE A 28 DE DEZEMBRO

no Centro Cultural,-9h no Portinho,'
10h na Praia do Sol e Perrixil e 17h
no Mar Grosso; 11 h, batizados no

Centro Cultural.

Hoje, dia livre.
_

Amanhã, missas às 17 horas na

Capela Santa Teresinha, no Mar
Grosso, 19h no Centro Cultural e em
Bentos. Terça-feira, no Centro Cultural, 6:30
Domingo, missas de Natal, às 8 ho- e 19 horas, missa de Santo Antônio.
ras no bairro Progresso, 9 e 21 h no Quarta-feira, dia 27, dia livre.
Centro Cultural, 10h no Estreito e' Quinta-feira, 19 horas, missa no Cen
Barbaceha e às 15h na Cadeia PÚ- tro Cultural e 20h na Praia do Sol.
blica Municipal.

, Segunda-feira, missas de Natal, às
-à:noms' r:íó baiMiProg:resso, 9 e t9h,'"',' \ , • \ • j v. r: � .. I •
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No jantar ,que o ministro Eliseu Padilha e esposa
Eliane) ofereceram ao presidente Fernando Henrique,
6° feira passada, em Florianópolis, foi servido o siri

de Laguna, preparado pela lagunense Ruth(Carneiro)
Bouer, a filha Tina e por Lica Peludo.

Letícia e Adriano Massih, Paula e Evilazio Silveira,
Fernanda e Fabio Kfouri Palma, Silvia .e ,Marcelo
Bongiolo, Giovana e Gilberto da Silva, Jadna e

Marcia Carneiro, Andréa e Alex Moreira, entre os

,

' inúmeros casais que 6a feira. foram conferir a boa
,

música do Mix, na praia do Mar Grosso,

Na programação pré-natalina das emisoras de
TV: na REJS, hoje às 22hOS, o BI�bo Repórter
Especial traz um doeumentálo sobre o Pantanal;
a Barriga Verde que ontem à noite teve show de

Rita Lee, com participação de Caetano Veloso,
Fernanda Takai e Paula Toller, anuncia para ama-

'

nhã as 23h, show do grupo N'Sync, no Madison

Square Garden, em Nova York; a Record hoje às

23h30, terá Adri!lne Galisteu apresentando um

programa de mágica com os principais ilusionis
tas do país.

, t

Passando férias na. praia de Itapirubá, em nossa

cidade, a criciumense B'rigitte Barbieri que é um

sucesso no mundo fashion de New Or/eans, nos

EUA, onde é proprietária da cadeia de loias
Hemline, de olto·modo feminina, estando entre suas

clientes, Mônica Lewinski, a "secretária" de Bill
Clinton.

Com missa às 20h30 na Capela Santa Terezinha
do Mar Grosso e cerimônia às 21 h no Turisrncr
Hot�l, acontece hoje a formatura do Curso Evolu

ção, tendo como formandos Eduardo Luiz "Netto

Lopes, Erwin May Netto, Graciela Aparecido. do
Nascimento, Marco Antonio Uliano Effing,
Natanael Wisintainer, Raquel da Silva, Renato de
Souza .e Renne Lopes Kfouri.

Luiz Fero-andoNandi Vicente, jovem lagunen
se dos mais inteligentes, ficou com uma das

vagas para Direito, na Unisul, em mais uma

�tapa do SAEM-Sistema de Avaliação do En
sino Médio. Ele realizou provas em 98, 99 e

este ano e agora ingressará na faculdade sem
precisar fazer o vestibular.

Aniversariantes do Clube
Divina Idade: depois de

amanhã, 24, Antônio João da
Luz; dia 25 Edna Ezequiel de

\ Oliveira; dia 29 Maria

Terezinha Barreto e dia 30,
I

'

I Maria das Dores dos Santos
Antunes.

, De volta à cidade, após so
frer uma intervençi'ó cirúr
gica em São Paulo, o jorna-
'1ista Nazi! Bento.

"

A1exandroMoreira Pereira,
, funcionário doJornal de La
guna, entre, -os áprovados
no vestibular de _$istemas
de Informação pela Unisul.

Eng\nheiro Jorge da Rosa
esteve de aniversário na últi
ma terça-feira (19).

Corrne E;l João Batista Cruz,
esbanjando felicidade com

a aprovação do filho Mar
celo ( que atua na Ferrovia
Teresa Crisfina) no Vestibu
lar de Letras, pela Unisul.

Virando a folhinha amanhã e

logo recebendo os cumprimen
tos. o Sr. Mario Alcântara.

'

Amanhã também trocará
de idade, o empresário
João Fretta.

•

Bingão de Natal da Associação Comercial, realiza
do sábado no Clube Congresso, com presença de deze
nas de associados. Aqui, os premiados aparecem ao lado

do presidente e vice da ACIL, respectivamente,
Arquimedes de Souza e Sérgio Barbosa de Castro.
Nas fotos (1), Ivan Pimentel, representando a Rádio

Garibaldi, que ganhou um televisor 20'; Nelson Siqueira,
representando o sr. Alécio, da Lapesca, que ganhou uma
moto Honda Biz, e por último, o sr. -João Batista Cruz,
também recebendo uma moto (Honqà:CG 12$). �:�', ",1

Milena DrylJl&utique
N'O, setor de Promoçóe$� Oi,

.

NU(íU: DRYli (t;NTfR
'

�,feção, de V�..âo com p1i'e�os, li, IIi.
'

L
• ,de R$_�5,,�. ÇIl.� 6O,�QOi <,: ,.' , ,�:. .

,

, .... Rua Rauhno Horn, 114, (entro -laguna - fone: b4b.o�2q

Que os ensinamentos

deixados peló Filho de
Deus, sejam nossa lição'
de vida neste Natal e

Ano Novo que se inicia .

- :�."

São os mais sinceros votos de
,

Domingos de Carvalho Rosa

Vereador eleito - PSDB

MilenaDryll
Boutique

Galeria Nuche Dryll Center
Rua Raulino Horn � Centro
Fone: (48)646.0329

Que a serenidade e a alegria do
Espírito Natalino esteíam

.

presentes também no Ano Novo. É
° que desejamos a tOd0\r,Snossos clientes e a!"igo_

•

I

Entre os novos dirigentes do Clube Blondin, da esquerdapara a direitaDorival de Olivei
ra, Norton Gomes M.attos, Domingos de Carvalho Rosa, lbrahim Sérgio, Racha, Célio

,
Floriano e Areosvaldo Moreira. Ainda sobre o. Blondin: foi sucesso o concerto de Nauü , '

promovido domingo passado, com a Banâà Carlos Gonles\ Foi umshow: �',
t ,. .

� , ,

CASA'DOS
PRESENTES
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DOIS ANOS TRABALHANDO POR se

.,

- Com integrantes do Grupo de Idosos do Santo Antonio de Pádua: o çarinho que lançou Jocrés.no vida política continuo cada vez maior
,

'
.

"Teremos um and:�<:êheio· de realizações"
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EDITORAL/ENTREVISTA

conosco a criação dê
um jornal para pres
tação de contas des
tes dois anos de man

dato, ficamos preocu-
pados. Não com o

trabalho em sie mui-;

zir apenas um'

"folhetim'íde propa
ganda, tivemos a
intenção de fazer'

deste jornal um do

representa.
Até porque - e eu

'morro dizendo úio._,

.cometer erros/de

estratégia politiça,
mas, dificilmente,'

será substituido por
alguém que trabalhe
, tanto e se dedique
tanto às causas qU,e

[defende.

I

Iinformativo daAssessoria de Imprensa do deputado Ioares Ponticelli
Gabinete 112 daAssembléia Legislativa - Florianõpolts - Santa Catarina

Edição Geral:,Milt01i GuimarãesAlves •Supervisão: CássioM. de Oliveira
Textos:MiltonAlves e Iandir CorteReal.Fotos:Milton Alves/João A. Kuerten/Notisul

editoração eletrônica: Sandrigo Vteira
,

Impressão: Gráfica Dehon

Editor: Qual a avaliação que o ci

dadão Joares Ponticelli faria da atua

ção do deputado Joares Ponticelli nes
leis dois anos de mandcito?
Joares - É dificil se auto anali

sar, mas vou colocar o que penso!
Acho que tivemos uma boa atua

ção, fundamentalmente pelo que
aprendemos, e isso vai valer mui
to para os próximos dois anos. É
necessário também, que se consi
dere a dificuldade encontrada na

questão geográfica, pois represen
tamos, sózinho, 18 municípios, e
ainda-agregamos à nossa área de
ação Garopaba e Paulo Lopes. En
fim, tivemos que conciliar a ativi
dade parlamentar com a pelíticc,
e isso tomou muito o nosso tem

po. Mesmo assim tivemos uma efe
tiva participação nas conquistas
para a região, por isso não posso
reclamar.

Editor - Quais seriam essas conquis
tas, já que a oposição costumo dizer
que nada foi feito?
Joores - Os opositores fazem o

seu pope], só que o que fica para
a história são as verdades, e elas
estão aí, para todos verem. Esse

próprio informativo é o retrato fiél
do que fizemos nestes dois anos.

Estamos transformando a Educa
ção da Amurei com obras gingan-
tescas como o CIp' o Dom Joaquim,
o João XXIII, o Aderbal e muitos
outros colégios. O Complexo La

gunar começou a ser recuperado
com recursos do Estado e do Go
verno Federql quevão ultrapassar
a I milhão e meio de reais. A ro- '

dovia SC 438 está sendo recupe
rada. As comportas dos rios Ria
chinho e Cenqenhes estão saindo
do papel para acabar com essa len

gq disputa entre pescadores do
Camacho e rizicultores da, bacia do
Congonheis, da mesma forma que
o projeto do Rio Seco, que vai tam
bém beneficiar a rizkultura e tra
zer, uma melhor qualidade de vida
para as comunidades vizinhas. O
que querem mais eles? Isso sem

contar da recuperação moral do
Estado ...

Editor - Como 'assim ...

Joares '- O Governo do PMDB
deixou o Estado de Santa Catari
na moralmente destruído. Não
cumpria nem com as suas obri,ga
ções de ordem social. Os convêni
os não eram repassados, eis enti
dades estavam à beira da falên
cia. Recuperamos tudo isso com,

muito trabalho e

determinação.Hoje não existe \.Imo
entidade de Santa Catarin,a con

veniada com o Estado que esteja

passando peles dificuldades de 3
anos atrás. Isso é sério, e o povo
saberá reconhecer.

Editor - Então na sua opinião Espe
ridiõo Amin faz um bom governo?
Jocres - Sim, claro que sim, e

não é uma opinião que se embase

apenas na tese de que "por ser
líder de governo tenho que defen
dê-Ia". Àbs'olutamer)te. O que não
posso é deixar de reconhecer a ca
pacidade de um governo que con

seguiu em 2 anos tirar o Estado da
falência moral e financeira em que
se encontrava. Santa Catarina está
saneada, e isto vai ser demonstra
do a partir de 2001 com ações que,
vão estabelecer definitivamente a

, marca do Governo Amin.
Olha, não tenho medo de errar!

Esperidião vai ser para Santa Ca
tarina o que Angelo foi para a ci
dade de Florianópolis. Nos dois pri
melros anos ela saneou o.prefei
turã que o PT faliu. No 32 desen
cadeou uma série de obres, e no

42 colheu os frutos.
'

Isso foi, ou é, uma estraiégia po
lítica de reeleição? não, isso foi e
vai ser sempre uma necessidade._
Qualquer governante honesto nos

dias de hoje 'tem que fazer isso.
Acabou-se o tempo em que se pe
gava um Estado ou uma Prefeitu-"
ra e ia se transformando num ca

bide de empregos, executando
obras sem planejamento ou dispo
nibilidade de recursos. Quem fez
isso se deu mal, e 'quem fizer da

qui para a frente, corre o risco de
ser preso.

Editor - Com� o sr. imagina essa

alavancada do governo Amin?
Joares - Sem muito alarde e,.

muito menos, excesso de propa
ganda. Com honestidade e muito
trabalho. As obras vão surgir nos
quatro cantos do Estado de forma
natural, planejada, com recursos

garantidos. Na peça orçcmentcrio
que o Palácio nos encaminhou para
2001 já se enxerga isso. Tem mui
ta coisa boa' para acontecer ao

povo catarinense neste próximos
dois einos e nós queremos fazer
parte deste processo. Por:_ isso vale
a pena a gente passar pelo que se

,

passa. Vale a pena o sacrifício.

Editor - O deputado já estaria de
fendendo um discurso pessoal, visando
uma possível reeleição para a Assem
bléia Legislativa em 2002?
Joares - Quem tem o direito de

definir isso é o meu partido, mas
não posso negar que sou candida
to nato a reeleição, e como tal pre
tendo continuar na Assembléia.

EXPEDIENTE

Pretendo e vou lutar para isso pois nos

próximos 2' anos tenho certeza que po
deremos fazer muito mais do que já
fizemos pelas nossas comunidades.
N,o Orçamento de 20Ql, que está
sendo aprovado, já deixaremos nos
sa marca. Então, se passamos pelo
pior, por quê abrir mão disto ago
ra? Joares vai estar no palanque
em 2002, sim! Podem aguardar!

Editor - E já que falamos em elei

ção, qual a avaliação que o se

nhor faz do desempenho do seu

partido no último pleito munici

pal?
Joares - Ótimo. Conquis

tamos prefeituras impor
tantes e mostramos força,
muita força na maioria

delas, mesmo onde os

nossos.candidatos não se

sairam vitoriosos. E no

geral o resultado foi

igualmente satisfatório,
pois tem que se fazer
unia avaliação não só
das vitórias do PPB,
mas sim também dos
demais partidos com

és quçis estamos coli
gados a nível estadu
al, como o caso da pre
feitura de Tubarão.
Ali tivemos uma vitó
ria maravilhosa de um
candidato do PSDB,
no qual () PPB jogou
todas as fichas porque
quer uma administra-

-

çõo diferente para o

município e sabe que
Carlos Stüpp e Angelo
Zabot serão capazes
disto.

Editor - Aliás, com re- ,

loção a isto, muita gente
,

espera que o senhor seja,
o grande aliado de'Stüpp e

Con na busca de recursos
, junto ao Governo do Esta
do!

_ Joares - Não só eu mas

também o deputado Le

odegar Tiscoski, o Sena
dor Geraldo Althoff, e to
dos os outros que querem
o bem de Tubarão e da

região. Aliás, isso é impor
tante ressaltar. Não vamos
lutar só por Tubarão. Que
remos o desenvolvimento
global da AmureI. No meu

caso pcrficulcr; também 'que
ro ajudar o Alto Vale, onde
fica Pouso Redondo, que é a

minha ferro natal. Olhel Te
nham certeza que 2001 vai ser
muito bom para todos nós.

------------------------------__�2:�i----�-------------------------Dezembro 'de 2000 �Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Foram· beneficiados com recursos

oriundos das emendas orçamentári
as apresentadas pelo deputado Jo

ares Ponticelli os seguintes hospi
tais da região da AmureI.:

Evitar a criação indiscriminada
dos cursos de medicina e outros, na

.

óreo da saúde, em algumas univer
sidades e fundações de ensino su

perior que não estão preparadas
para tal, bem como dar acompanha
mento aos cursos já em andamento
e exigir que eles-cumprom os requi
sitos estabelecidos pelo Ministério

d'a Educação e Cultura. Em cimo dis
so é que se baseou a Lei criada e

aprovada numa parceria dos depu
tados e sto duci s Joares

'Ponticelli(PPB) e Volnei Morastoni

(PT).
Apoiados pela Associação Cata

rinense de Medicina, e por vários

outros segmentos da sociedade, os

deputados fizeram ver aos seus

pares da Assembléia Legislativa
que seria importante este papel
fiscalizador para evitor a brutal

queda do nível de ensino que
vinha se vislumbrando com a dis

puta das instituições catarinen
ses na abertura de novos 'cursos
na área. da saúde.

No início de 1999 o depu
todo Jocres foi procurado por
membros da Diretoria e Con
selho Gestor do Hospital Nos:
so Senhor dos Passos de -Lagu
na.

O objetivo da visita foi bus
car apoio do parlamentar paro
consequir, junto a Secretaria de

,

Estado da Saúde, recursos que
possibilitossern.o compra de um

apnrelho Autoclcve, equipa
mento que se fazia urgente

,

para o melhor' desempenho
daquela casade saúde. Apesar
das dificuldades financeiras do

prirneiro.ono de governo, o en

'tão secretário Eni Voltoline
atendeu aos apelos de Joares

e firmou um convênio repas
sando a verba. Outro fato im

portante nesta caminhada de
Joares em busca da melhoria
desaúde para a nossa região,
é o apoio que vem dando as

ao Cancêr. A de Tubarão, por
exemplo, passou a ser entidc-

01 por uma Lei de autoria do
deputado.
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ALGUNS PRONUNCIAMENTOS

Nos dois primei
ros alias de manda-
10, o deputado 10a
res Ponticelli teve

uma efetiva partici
pação lias discus
sões ocorridas ILO

Plenário' da Assem-
bléia Legislativa,

principalmente pela
sua condição de

vice-líder de gover
no. Todavia, inde
pendente do' cargo
que ocupa, .Pontice
IIi também deixou

sua marca lia tribu

na, ou fora dela,
com pronunciamen
tos alusivos à datas,

eventos ou fatos
políticos. Um dos

que mais marcou,

inclusive, foi-aquele
(já citado na pres
tação de contas do
ano passado) em

homenagem a Anita

Garibaldi, realiza
do durante Sessão
Solene 'em Laguna.
Importante ressal
tar que estes pro"
nuncianientos, re

gistrados para sem-

I

I

Homenagem à Anita Garibaldi - Pronunciamento feito em Laguna, durante Sessão Solene do Assembléia Legislativo
realizado nos dependências do Clube Congresso Lagunense que celebrou os � 50 anos do morte de Anita.

Complexo Lagunar Su] Catarinense - Pronuncicrnento do deputado Joares Ponticelli durante Audiência Público'
promovido pela Comissão de Saúde e Meio Ambiente em conjunto com o Sociedade Amigos da Lagoa de Imarui " Salisc - em

, solenidOde alusivo o Semana do Meio Ambiente de 1999. Foi o partir. deste discurso que Joeires acabou escolhidopresidente
do Comissão Parlamentar Externo que acompanhou o primeira fase dê estudos paro o recuperação de todo o sistema.

Aniversário de Willy Zumblick - Ao completar 85 anos, em setembro de 1999, o tubaronense Willy
Zumblick, considerado por muitos como um dos maiores pintores vivos do Brasil, foi alvo de pronunciamento por'

,

porte do deputado Joares Ponticelli.
'

o Centenário de Altamiro Guimarães - Além de Zumblick, Ajtamiro Lobo Guimarães, já
falecido, foi o outro tuboronense que recebeu homenagem no tribuna por parte do deputado Joares Ponticelll.
O foto se deu em março de 2000, quando se comemo,rou o Centenário de nascimento deste tubcronense que
se elegeu deputado estadual e federal; sendo até mesmo presidente da Constituinte Estadual de 1. 933,: .

Dia Nacional de Combate ao Câncer - Pronunciamento feito em 30 de novembro de 1.999.
Serviu poro registrar a importância do 'loto desenvolvida no combate o doenço, 00 mesmo tempo' em que

divulgou um evento promovido naquela ocasião em Tubarã; pela 14° Regional do Saúde e o Rede
Feminino de Combate ao Câncer.

'

Sistema Único de Saúde - Pronunciamento sobre o SUS feito em setembro de 1999 objetivando
reforçar a participação catarinense no mo�imento desencadeado pela Comissão de Seguridade Social e
Família do C6mara Federal visando a salvação do referido Sistema'.

O Combate às drogas - Importante pronunciomento feito em agosto de 1999 alertando sobre o

necessidcdes do criação de políticas sérios de combate às drogas e propondo que o.Governo do

Estado, através da Secretaria Estadual da Educação e do Desporto, elaborasse um Manl,Jal Educativo
de Prevenção às Drogas" com distribuição gratuita a todos, os.pois e alunos da Rede Pública de Ensino
de Santo Catarina.

Dia do Professor - Como profissional da órea, licenciado poro o exercício .do cargo público de '

deputado, Joorés Ponticelli fez uma homenagem o classe através de um pronunciamento na Tribuno.

O Dia do' Trabalho' - Outra homenagem especial o todos os trabalhadores, aproveitando, inclusi
ve, uma Sessão Especial promovida pelo Assembl.éia Legislativo que marcou a dato.

A importância do 3º Setor -vPronuncicrnento relevante efetuado em outubro de 1999. Nele o

deputado Ponticelli destacou a importante participação dos empresários e organizações não governamentais,
o chamado'3° Setor, no execução de projetos que auxiliam no desenvolvimento ecolóqico, social e comunitá
rio. Citou alguns exemplos do sua região base, como: Movimento Grito das Águas, Unisul e as, ações do

Empresa Luminar em favor do Corpo de Bombeiros e do Hospital Nossa Senhora do Conceição.

D.ia do Funcionário Público - Pronunciamento cbronqente, levado o efeito em outubro de 2000,
salientando o necessidade de uma maior valorização ao servidor público brasileiro e destacando algu
mas iniciativas já tomadas em Santa Catarina como o retorno' do Vale Alimentação, proposto pelo Gover'
no do Estado, e Q. criação do Prê�io de 'Mérito Funcional, insti'iuído pelo governador Esperidião Amin.

Consumo de Gás por Automotivos - Neste pronunciamento o deputada defendeu a implantação
de um programa de incentivo a instcloçõo de' bombas fornecedoras de gás. nos postos de combustíveis,
aproveitando o fato de Santa Catarina fazer parte do Proqrorno de Distribuição do Gasoduio Brasil/Bolívia.
Este programo atenderia,. inicialmente, asregiões de Joinville, Blumenau, Criciúma, Tubarão e Grande Floria

nópolis, 'que são os que já estão sendo abastecidas pelo gasoduto.

O Conflito Entre Pescadores - Outro pronunciamento relevante que foi fundamental para uma

tomado de posiçõo do Ibama em relação ao "estcdo de guerra" que se estabeleceu no Lagoa dos Patos, RS, entre
gaúchos e catarinenses pelo pesco profissional do camarão.

'

(Outras a�ões'
"

-)
_
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O Papel do Rotary
Clube no Desenvolvi
mento Soeicl - Em julho de
2000 o deputado Ponticelli fez
um longo pronunciamento so

bre o Rotary Clube Internacio-'
nal, aproveitando o posse dos
novos dirigentes para o biênio

2000/2001, ressãltando o im

portância deste clube no porfiei
POÇ�Ci do equilíbrio social do hu
manidade.

viu paro enaltecer o criação do
Conselho Estadual dos Direitos
do Pessoa Portodoro de beficiê�
'cio; através de uma Lei de autoria
do Governe-do Estado.

A Importância do Mel
na Merenda Escolar -

Quando do realização do 13°

Congresso Brasileiro de Apicul
tura, levado a efeito em Florionó

polis 110 mês de novembro de
2000, o deputado Joares Ponti
celli usou a tribuna para defender
um estudo por porte do Governo

do Esícdo objetivando incluir o
mel e outros derivados doopicul
tura na merendo escolor de-Sonro
'Çcícrinc.

Dia Mundial de Água
Preocupado com as drásticas pre
visões técnicas de que a humani
-dade deverá encontrar, no futuro;
dificuldades de proteger seusma
nanciais potáveis, o deputado
aproveitou o dia 22 demarço, Die
Mundial da Águo, pora folar sobre
o assunto e indicar ao Governo.
do Estado que criasse uma Lei es-

tabelecendo a

obrigação de se

implantar registros
outomóticos paro

pias, vasos sanitári

os e chuveiros nos

.prédios da Rede Públi
co de Ensino ,de' Santo
Catarina. Sem que fosse
necessário Lei, a Secreta-
ria do Educação, através de
portaria da secretório Mirian

Schilickmann resolveu adotar o
idéio do deputado.

DiQ do Deficiente Fí
sico - Pronunciornento que ser-

Dezembro de 2000
----04.

Manual Infantil de Educação no Trânsito - Pronunciamento proferido durante Q lançamento do referido
documento pelo Movimento Nacionalde Educação no Trânsito, Monatran' - organiwção não governamental, que solici-

,

Iou, através de Joores, a realização de urnoAudiêncio Pública no Assembléia para rnorcoro evento.

Os 25 anos da ACAFE - Outro pronunciamento histórico, levado o efeito durante Audiência Pública solicitado
pelo deputado sulino para homenagear o Jubileu de Preto do Associação Cotarinense de Fundoçôes Educocionais,
comemorado em 1999. Joares lembrou, no ocosiõo, que .há 25 anos atr6s eram 10 mil, os alunos que freqüenta
vorn as instituições. Hoje são .qvose 100 mil espalhados pelos 63 municípios que contam com Campi ou Núcleo
Avançado dos várias Uníversidcdes e Fundações Educacionais ligados o Acf\FE.

'
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CRECHES - Convênios reativados pelo atual governo, através da Secretaria da Educação, forem renovados
no ano 2000 e repassados às entidades pelo deputado Joares Ponticelli na companhia das coordencdorcs

regionais de Educação, Sandra Bomeli·de Tubarão e Almerinda Guedes de Castro, de Laguna.

Com os repasses mensais, as entidades se mantém e dão assistência à centenas de crianças de 00 6 no regime
de creche. O valor do convênio é relativo ao número de crianças atendidas. No caso da Fasfi delrnbituba ela é a que
atende o maior número de crianças em relação às demais entidades da AmureI.

. .

Ouondo resolveu ratear a verba orçamentária de

2000 também entre ó APAE de Tubarão e a Cornbe

rntu, o deputado Ponticelli buscou valorizar dOãs en

tidades que, além de promoverem um trobolho soci
al/comunitário inquestionável para o município de

Tubarão, são verdadeiros sustentáculos para as ati�
vidades nesta área dentro dó AmureI. A APAE de Tu

barão, por exemplo, até por ser o maior de Santa

, Catarina, extende seu atendimento o alunos de ou

tros municípios vizinhos, o que justifico ainda mais o

iniciativa do deputado.

Além dos convênios firmados pelo Secretario da

Eduéação poro atendimento à crianças de O o 6
anos, o Amurei também foi beneficicdc, por gestão
do deputado Joores Ponticelli, com convênios por

parte do Secretario do Desenvolvimento Social e
do Família, dirigido porMarly Nocif.Jó pelo segun
do ano consecutivo entidades comunitárias como
o Centro Comunitário do Bairro Passagem
em Tubarão, Conselho Comunitário �e Ja
guaruna, Associação Comunitária do Bairro

Progresso, de Laguna, e Conselho Comuni
tário da Vila Nova, lrnbitubc, recebem recur

sos provenientes destes convênios.

----------------��--------�----------------�(���)--------�-------------------------D-e-z-e-m-b-ro-d-e--2Q-0--0
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Projeto do Centro de Internamen
to Provisório de Tubarão - Autorizado

- em sua primeira etapa, os estudos, pelo secreto
rio da Justiça· e Cidadania, Paulo Cesar Ramos

. de Oliveira; essa obra tende a ser de fwnda-/
mental importânciapara a recuperação dome-

.

nor infantor tuboronense. Construção do pré
dia deve começar em 2001.

Recuperação da Rodavia SC '438 - Fruto de uma

· luta de muito tempo e que contoocorn fundamental participação
do secretário dos Transportes, Leodegar Tiscoski, do.ex-prefeito

.

de Braço doNorte, Luiz Kuerten, do verecdor eleito por Braço do
Norte, Enerzon Xuxa Harguer e de todos os prefeitos do PPB na

AmureI.

Comportas dos rios Riachinho e Conqonhos -

Obra fundamenial que a Cidasc vem desenvolvendo em parceria
com a Epagri para controlar a sonilizoçôo das.águas do Cama
cho que são usadas pelos arrozeiros da Bacia do Conqonhós. À
frente do projeto está o tubaronense Dionísio Bresscn Lemos,
presidente da Epagri.

Oragagem nos Campos Verdes - Obra reinvindica
da. pelo deputado Joares Ponticelli e executada pela Cidasc em

_

auxílio à centenas de famílias que se aproveitam de um braço do
antigo Rio Tubarão para o deslocamento náutico.

.

, Recuperação do 'Rio Seco - Projeto executado pela
Secretaria da Agricultura, através da Epcqri, Vem sendo defendi
do por Dionísio Bressan Lemos'na� conversações com a Prefei
tura de Tubarõo _e outros órgãos ligados_à área. Governador
Amin já autorizou a execução do mesmo .,

Recu.rsos para as Prefeiturcs -. No- encerramento
contábil de 1999, com recursos do próprio caixa;o Governo do.
Estado liberou um pacote de verbas a fundo perdido poro.diver
sos prefeituras de Santci Catarina. O próprio governador confes-

· sou que estava atendendo a um pedido todo especial dos depu
tados da bonccdo governista. Naquela ocasião, pelas mãos d;s
deputados Joares Ponticelli e Leodeg'ar Tiscoski, forem beneficia-

· das as prefeituras de Sangão, São Ludgero, São Meirtinho, Arma
zém, La'guna e Orleans.

Rêde de água no Farol de Santa Marta - Evento
com o patrocínio dos deputados Joares Ponticelli e Lício Mauro
da Silveira. As obres cheqororn a parar porque havia um proble
ma de ordem ecolóqico (atravessava um sambaqui). Foram reini-

.

ciadas e devem estar concluídas em janeiro de 2001.

Rêde de Água para os Ccrnpos Verdes - Também
umamelhoria conseguida através da-dobradinha Ponticelli/Lício.

Nova Prefeitura de São Martinho - Na obra cons-
.

truída pelo prefeito Norvaldo Mass em parceria com' a Petrobrás.
· e a TBG - Transportes Brasileiros do Gazoduto Brasil/Bolívia,
houve também a porficipoçôo.do Governo do Estado com a libe-

• ração de recursos, e o deputado Joares foi fundamental para que
houvesse essa participação.

Recuperação do Complexo Lqgunar - O deputado
Joores Ponticelli e o secretário adjunto do Melo·Ambiente e DE;J
senvolyirnento Urbano, Murilo Bortoluzzi, foreim fundamentais
na contratação, por parte do Governo do Estado, dos estudos de
recuperação do.Complexo Lagunar, com custos da ordem de R$
750.000,00. Mais recentemente foram liberadós recursos por
parte do Governo Federal, da ordem de rneis de R$ 800.000,00
com objetivo de iniciar a' recuperação. É o inícioda salvação do
Complexo Lagunar.

Banco da Terra e Reflorestamento - Foram inves
timentos de grande porte feitos na área da agricultura peloGo
vemo do Estado ctrovés daSecretaria da Agricultura. Na questõo
do Reflorestamento, cliós, o governo Amin não sá ativou opro
grama como liquidou com os débitos deixados para trás pelo

governo do PMDB, que não honrou com os compromissos assumi-.
dos com os agricultores.

Programa' Camarão no Cativeiro - Um 'dos grandes
eventos promovidos pelo atual governo através do secretório
Odacir Zonto da Agricultura, e da Epagri, dirigida por Dionísio
Bressan Lemos. Ponticelli teve papel importante na aprovação
da mesmo que vem sendo executado na região de Lagúna.

Liberação de Empréstimos - O trobolho do de

putado Ponticelli facilitou em niuito na aprovação, por par
te doBodesc, de empréstimos às prefeituras com objetivo
de investir em obras.
A de Sangão, por exemplo, contraiu uni no valor de

R$ 158.000,00 para pavimentação de ruas na comu

nidade do Morro Grande, que f.oi liberado com a

inlervençôo-do deputodo.

Verba para o Carnaval 2000 - Tanto

para laguna, que pode ter o seu cernovol de rua de

volta, corno para Tubarão, com recursos menores,
mas que foram fundamentais para botar escolos e

blocos na avenida, mais uma vez tivemos a impor
tante participação dos deputados Joares e Tiscoski.

Alargamento de passarela nas

pontes de Orleans e São Ludgero -

Reivindicoçôo.ontiqo dos moradores destes dois
municípios que acabou autorizada pelo secre

tário dos Transportes Leodegar Tiscoski, num
ate�dimento todo especial ao seu oinigo Joa
res Ponticelli.

. Recuperação da Bacia do Rio Co

rujes - A Bacia do Rio Corujas, em Braço do
'

Norte, é considerada a 2° mais poluída do mun
do por dejetos suínos. Num trabalho enccbeço
do Pelo braçonortense Edésio Oening, com o

aval do deputado Joores, a recuperação já co
meçou. Só nesta obra o Governoinveste mais

de meio milhão de reais.

I

Verbas da Agricultura - Outro traba-
lho com participação de Edésio Oening e o aval
de Joares Ponticelli. Milhares de recursos foram
investidos nestes dois anos em setores da agro

pecuária na Amurei com compras de equipamentos
através do Fundo de Desenvolvimento Rt:Jral.

a desassoreamento de Rios e Córre

gos - Obras executados pelas dragas da Cidosc
com o objetivo de previnir contra cheias e facilitar a

. vida dos agropecuaristas moradores nas comunida- .

des de Azambuja, em Pedras Grandes, e RIO dos índi
os, no município de'Santa Rosa de limo. Foram desas
soreados o Rio Sto Antonio deAzornbu]c e o Córrego
do Mijador em Rio dos índios.
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Qualquer iniciativa quevise reestruturar e fortalecer
os Jogos Abertos de Santo Catarina deve levar em conto

o base dos bases: que é o atleta no fase escolar. Estatís-
, ticas mostram que ali é que crianças e jovens verdcdeirc
mente descobrem osoptidôes que posteriormente os le
vam o frequentarescolinhas ou, diretamente, os clubes
nos suas diversos modalidades de disputo.Se aquele alu
no, vai ser, ou não, um grande 'atleta, pode-depender de'
um amontando de outros fatores, mos é importante que
ele tenho este "despertar". '

'

Por pensorossirn é que o deputado Joares Ponticelli,

presidente da. Comissão de Mérito,da Educação, Cultura e Desporto da
Assembléia Legislativo de S�nta Catariha, propos e teve aprovado em

'Plenário o encaminhamento de rnenscqem à secretária estadual da

Educação,'Mirian Schilickman, pedindo a volto dos Jogos Escolares

Regi�f1ais" competição que 'fez enorme sucesso no seio do juventude
escolar nas décadas passados. Pela idéiado deputado o competi
ção seria dividido por regiões sob coordenação dos Coordenodo
rios Regionais de Ensino, juntamente com a Fesporte.
Outro idéio do deputado é que os novos Jogos Escolares

permitam o participação também deolunos dos escolas particu
lares e dos Redes Municipais,

fi

I
Outro iniciativa do deputado Joares visando o

fortalecimento do esporte amador catarinense, será
apr-esentada à próprio Assembléia Legislativo no reiní

cio dos trabalhos em 2001 .Através de um projeto de

�esolução, Joares Ponticelli pretende propor a criação

de uma honraria, como por exemplo o concessão de
,

Medalho Especial de Mérito, àquelas administrações
municipais que, comprovadamente, fizerem maiores

investimentos no área do desporto amador o partir
do ano que vern..

Nestes dois anos de rncndoto, além dos idéiãs paro
fortalecer o esporte amador catarinense, e do apoio fi
nanceiro a entidades recreativas e_ esportivas, o deputa
do Ponticelli também vem se solidarizando com uma causa

bastante nobre: as escolinhas de futebol que objetivam
dor umo oportunidade às crianças carentes e afastar os

jovens do mc'e c;aminho.Éo coso expeclfíce do trabalho
de Amauri Luchina, em Laguna, e José Santos da Silvo, o

Zézinho, ex-craque do futsal tubaronense que foi trc
,

balhar em Imaruí pela Souzc Cruz, e por lá ficou
Em Imaruí, além de agregar 180 atletas de 7 a 17

anos no Escolo de Futebol, Zézinho e, seu parceiro,
João Inês Neto, direcionam o trabalho também poro o
social. Estão construíndo, 'com muito esforço e sem

recursos, uma .séde para atender a todos no reforço
escolar, educoçõo religioso e práticos culturais.

_,....------------'''''"''''''�,--"""""(Ô7·��."'"')·-------""'""""--------�
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o resultado do trabalhop político que vem sendo desenvolvi-
,

do pelo deputado Joares Ponticelli junto as suas bases pode ser

testado no último pleito municipal, e no entendimento do parla
mentar, cccbcu muito positivo. "Mantivemos o número de prefei
turas e aumentamos nossa bancada de vereadores;'; ooenluou
Joares, acrescentando que a 'análise também tem que ser feita
considerando dois fatores: as coligações que foram firrnodcse o

aumento da área de ação do próprio deputado, que se fortaleceu
no Alto Vale do Itajaí, sua terra natal, e teve' significativa participa
ção nos processos eleitorais de Goropobo. e Paulo Lopes, dois

municípios que não fazem parte da AmureI.
Os prefeitas eleitos pelo PPB com o apoio do deputado

James ferem: José Schoten em São Martinho, Gcbriel Bian
chetí em Armazém, Nardo Nesi em Gravatal, Romário Ghisi
em Pedras Grandes e Volnei Zonelo em Paulo Lópes.Em
Tubarão e Pouso Redondo, onde o PPB colocou os vices

, Angelo Zobot e Ivonete Gonzaga, Joares teve efetiva par
ticipação nas vitórias- de Carlos Stüpp e João Fritsche.
No rodapé desta.página apresentamos o deputado Pon
ticelli com alguns dos prefeitos eleitos em outubro.

- Em julho de 1999 participou com os dirigen
tes da FE�OERUSqFederação das Cooperofivos
de EJetrificação Rural de Santa Cotcrino), de impor
tante encontro em Brosílio onde �e discutiu com a

Anel(Agêné:ia Nacional de Eletricidade) questões li

gadeis cs Cooperativas:
- Em outubro de 1999 prestigiou, na cidade

doRecife..o posse do empresário Carlos Stüpp em'
seu segundo mandato à frente da CNDL. Joares re

presentou.no ocasião, o.Assernbléio Legislativa de
Santa Catarina.

- Em abril de 2000 esteve em Belo Horizonte

participando do II Encontro Nacional de Frentes Par

'Iame'rtares do Cooperativismo.
- Ainda em abril de 2000 o deputado esteve

em Campo Grande, Mato Grosso do Sul, onde re

presentou a bancada do PPB no Encontro do Parla

sul; órgão representativo dos Poderes l.eqislotivos
dos estados brasileiros de Santa Cotorino, Rio Gran
de do Sul, Pqrcnó e Mato Grosso do Sul. .

- Em maio de 2000 participou da IV Conferên
cia Nnciorial dos Legislativos Estaduais em Grama
do, Rio Grande do Sul.

- Também no mês de maio o deputado Ponti
celli participou em Porto Seguro', na Bahia, .do II
Fórum Nacional de Educação, oportunidade em que

, representou oficialmente a presidência dá Assem

bléia Legislativa de Santa Catarina no evento.
- No mês de julho o deputado JoaresPonticelli

ficou 15 dias' em Portugal participando do Curso
sobre Ecologia, Meio Ambiente e Desenvolvimento '

Sustentável promovida pela Universidade de Avei
ro,

- Em outubro de 2000 acompanhou a secre

tária de Estado da Educação, Miriam Schilickrrmnn,
numa viagem oficial ao Ministro da Educação, Pau
lo Renato de Souza, em Brasília, oportunidade em

que foi assinado um convênio porq a incrementa

ção do Proqrorno de Ensino Profissionalizante em

Santa Catarina.
- Em novembro acompanhou o senador Ge

raldo Althoff e diversas lideranças emprescriois do
sul do Estado, entre osqunis o presidente da ACIT,
Marcelo Rocha, numa reunião com o-Mcjor Briga
deiro do Ar, Venâncio Grossi, na sede do Deporte
menta de Aéronautica Civil - DAC - no Rio de Ja
neiro. Foram gestionar a agilização no processo,
de implanta.ção do Aeroporto Regional SuL

.

- Ainda em novembro voltou a Brasília ao

'lado da secretório Mirian Schilickrncnn, desta feita
'para entregar ao Diretor de Ensino Profissionali
zante do MEC, Raul David do Valle, o projeto de

reformo do Centro de Educoçõo Profissíonclízonte
Diomício Freitas de Tubarã.o, o antigo CIP.'

- E finalmente, ago;;-em dezembro de 2000,
Joares esteve em foz 'do Iguaçu, na V Réunião da
Comissão Parlamentar Conjunta Subregional, en
tre Parlasul e Crecenea/ Litoral, que é o Fórum de

Legisladores d�-Argentinci, Na occsiõo Joores to

mou posse como membro do Conselho de Educa

ção e Cultura da Comissão Parlamentar Conjunta,
ao lado de parlamentares argentinos e brasileiros. '

05 ELEITOS EM OUTUBRO:,
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PRINCIPAIS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS

É fundamental destacar que neste dois onos de mandato o

deputado Joares Ponticelli,. além de ter sido o autor de vórios

projetos, colaborou também com outras matérias importantes
na condição de presidente ou membro das Comissões de Méri

to, relatando ou apresentando emendas que serviram para dar
uma maior sustentação às novas Leis.

O maior destes exemplos se deu na regulamentação do Artigo
170 da Constituição Estadual, que tratou sobre a cessão de

,bolsas de estudo para clunos universitórios carentes. Além de
ter sido o relator da matéria na Comissão de Educação, Joares
Ponticelli apresentou algumas emendas garantindo. benefícios
aos estudantes que buscam se diplomar nas universidades parti-

Discutir o melhor para a educação foi a, mar
ca registrada de Joares Ponticelli neste dois
anos de presidência da Comissão de Mérito
de Educação, Cultura e Desporto da Assem
bléia Legislativa. Na condição de profes
sor de carreira, apesar de licenciado' para
ocupação de cargo público, nãose fur
tou a debater com a sociedade catari

nense, juntamente com os demais com

panheiros da Comissão, todos os as

suntos que podiam siqnificor.orno me

lhoria para a qualidade de ensino

ou equacionar problemas referen
tes ao sisterno educacional. Para

tanto foram vórias as audiências

públicas promovidas, a grande'
maioria delas com as presenças
,de secretórios estaduais, como
a professora Mirian Schilickman
da Educação ou Antonio Car
I�s Vieira, da Fazenda.
Também foi do deputado Jo

ares a iniciativa de promover,
no Plenório da Assembléia
sessões solenes que, apesar
de não fazerem parte do cro

nograma.da Comissão 'de
Educoçôo-trotorcrn de as

suntos ligados a órea: uma
, delas no Dia Mundial do
Meio Ambiente e outra

quando foi lançado o Ma
nual Infantil de Educcçõo
no Trânsito através do
Movimento Nacional de

Educação no Trânsito.

culares.
Outra participação importante do deputado se deu

na votação do Projeto de lei governamental que regu
lamentou o novo Plano de Saúde dos Servidores Públi
cos Estaduais, em substituiçôo ao atendimento do IPESe.
Naquela ocasião, como integrante da Comissão de Méri

to de Saúde da Assembléia Legislativa de Santa Catarina, Pon
ticelli apresentou uma Emenda Aditiva permitindo que a assis
tência ambulatorial e hospitolor fosse extendida aos dependen
tes dos servidores ou pensionistas que freqüentam curso uni
versitório com idade de até 24 'anos; sendo que a referida emen
da foi aprovada por unanimidade.

J."',
.... ,, ....... '
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Tanto a Escola Técnica Diornício Freitas de Tubarão, o. co
nhecido CIp, quanto o Colégio Dom Joaquim de Brcço "do Nor
te, servirõo no futuro como o símbolo maior dos .grandes in

vestimentos que foram feitos na educação 'da Amurei pelo .go-
. \

vernador Esperidião Amin.Alvos de projetos quase que.totais
de reforma e ampliação, estes dois estabelecimentos de ensino
sustentarão,. cada qual em sua região, a base principal de> Pro

grama de Reformo do Ensino Médio e Profissionalizante insti
tuido pela Secretaria de Estado da Educação e Desporto, se
guindo as determinações do Ministério da Educação e Cultura.

E o mais importante é que, a exemplo de todas ás outras

obras que vem sendo executadas AOS prédios da rede estadual
de ensino da Amurei, também no CIP e Dom Joaquim temos a

influêncio direta do deputado Joores Ponticelli na liberacão dos
projetos e na execução das obras.
No caso do CIp, inclusive, o deputado Joares [ó foi duas

" Não seJai coisa
melhor para a

humanidade do
..

vezes a Brasília, em' companhia da secretária
Mirian Schilickrnon para tratar do assunto. Na

primeira vez participou de urno conversa com o

ministra Paulo Renato (foto), quando ficou acerta
do que o projeto seria encaminhado.
Na segunda oportonídcde, t.endo ao lado o Sena

dor Geraldo Althoff, Joar�s e Mirian Sc:"hilickmann
entregaram diretamente ao diretor de Ensino Profissi- .

onalizante do Ministério,Raul David do Valle, o projeto
de ampliação do referido colégio, com investimentos da
ordem de R$ 3.000.000;00 (três milhões de reais).
Tão logo forem liberados pelo Ministério da Educação e

Cultura, esfes recursos' possibilitarão a transformação total
da Escola Técnica Diomício Freitas, que a partir de 2000 pas
sou a se chamar Centro de Educação Profissionalizante Diomí
cio Freitas.

-D-e-ze
...
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.( Instalação em prédios públicos do Estado de Santa
Catarina, de forma- obrigatória, .de -dispositivos
hidráulicos(torneiras para pias, registros para chuveiros,
váuvulas para mictórios) de fechamento automático' para o

controle do consumo de água,

de' negociações junto as entidades representotivcs do trans
porte coletivo inter-municipal, objetivando a -concessõo

de passe livre ao idoso,

./ Solicitou também a negociação junto as en

tidades representativas da Cultura e dos Esportes para
a concessão de ingreso gratuito aos Idosos,./ Criação de uma Coordenadoria Regional do De

partamento de Edificações e Obras Hidráulicas - DEOH -

na cidade de Tubarão,
-

./ Realização dos Jogos Escolares Regionais a partir
de 2001, q cargo da Secretari.a de Estado da Educoçõo,
através das diversas Coordenadorias Regionais de Ensino,
e sob coordenação da Fesporte.

./ Solicitou a viabilização de recursos por

parte da Secretaria de Estado da Segurança Pú
blica para a execuçõo de reformas no imóvel
pertencente ao Estado 'de Santa Catarina, na

Avenida Rodovalho, defronte a Praça Sete, em
Tubarão, Pela proposição do deputado, no

referido imóvel que já foi 'sede da Regional do
DER, deverão funcionar Q 10 Distrito Policial.
e a Delegacia da Mulher da "cidade azul".

./Instalcição no município de Tubarão de uma Uni
dade Regional do Centro de Pesquisas Oncológicas - CE
PON.

./Inclusão da Rede Estaduql de Énsi
no de 10 e 20 graus entre os usuários da
Rede Catcirinense de Ciência ·e Tecnolo

'gia, RCT-SC-2, a Internet de nosso esta

do.

./ Realização de estud�s, através da Secretaria de esta
do da Educação, para inclusão do Mel eseus derivados no

cardápio da Merenda Escolar distribuída nas escolas da
Rede Pública Estadual.

./ Póvimentação do Posto' de Fisca

lização da fazenda Estadual, no rnunicí
pio de Dionísio Cerqueira.

./ Realização de estudos para a execução de terrapl.a
nagem, pavimentação e obras afins na Rodovia SC 407,
trecho compreendido. entre os municípios de Rio Fortuna!
Santa Rosa de Lima!Anitápolis.

.

./ Solicitou urgência na r�gulamentação da Lei n?

11.436, de 7 de julho de 2000, que dispõe sobre a Política
Estadual do Idoso.

.

./Indicou as reformas e amplia
ções de várias escolas e colégios da
Rede Estadual de Ensino na AmureI.'
Foi atendido em todos os pedidos. ,

./ Criação de uma cédula de identidade do idoso,
gratuita e· obrigatória, cuja apresentação lhe garanta os

benefícios da Lei.

./Indicou ao Governo do Estado,
que seja estudada a criação do Con
selho Estadual do.Juventude, como for
ma de valorizar ainda mais o jovem

./ Solicitou, por parte do Go�erno do Estado, o início
. cotorinense.

,I
/./ À Tirntelesc Ceiular - para instai�ção de Torre de
Telefonia Celular nos seguintes municípios de Santa Cata- -,

rina: SÃO MARTINHO, ARMAZÉIV\, GRÃo PARÁ, SANTA
ROSA DE LIMA, RIO FORTUNA, PEDRAS GRANDES e

TREZE DE MAIO.
.

tu lados em Capivari de Baixo (execu-.
todo) e Bairro São Cristovão, em Tu

barão·; limpeza e roçagem das mar

gens da BR 101 no trecho sul; sinali
zação no Bk 470, no trecho entre Ibi
rama e Serra de São Miguel; constru
ção de uma alça de acesso à Exposul,
em Tubarão e execução de uma opera

ção emergencial "tapa-buracos" no tre
cho sul da BR 101, entre Palhoça e di
visa com o Rio Grande do Sul(em a-n
damento).

./ Ainc;la à Timtelesc Celular, pedindo a instalação dê
uma Torre de Telefonia Celular na comunidade da Guar"

da-MD, no município de Tubarão, visando atender aquela
e às várias comunidades vizinhas ..

./ À' Brasil Telecom, administradora da Telesc, pedindo
os seguintes melhoramentos: Instalação de uma rede telefô
nica na comunidade de Sertão do Rio Bonito, em Braço do

Norte; instalação de um telefone público (Orelhão), nas'

dependências do Colégio Estadual Antonio Knabben, no

município de Gravatal; instalação de 2 telefones públicos
na localidade de Garopaba do Sul, município de Jaguau
runa; expansão da rede telefônica convencional para 'as
comu�idade de Garopaba do Sul e Ccrnocho, no municí

pio de Jaguaruna e ainda a instalação de um telefone pú
blico na praia do Campo Bom, também município de Ja

guaruna.

ti'À Secretaria Estadual dos Trans

portes, solicitando a recuperação .da es

trada geral do Farol de Santa Marta, en
tre os municípios de Laguna e Jaguaruna.

.( Ao Governo do Estado solicitando a

abertura de Edital para constratação dos' es
tudos técnicos de engenharia que possibili
tem a retificeçõo e pavimentação da Rodovia
SC 439 no trecho entre Grão-Pará e Urubici .

./ À UDESC - Universidade para o Desenvolvime.nto de
Santa Catarina,- solicitando oreoltzcçõo em Fiorianópo
lis e Tubarão, bem como nos sedes das dernois macrorre

giões de nosso Estado, de Curso. Prático para a conver
são de motores de veículos movidos a gasolina ao gás
natural, a exemplo do que foi promovido no campus de
Joinville,

-

ti'À Secretaria de Estado da Educação solici
tando a elaboração de um Manual de Educação
Infantil de Prevençôo às Drogas, com distribuição
'gratuita a todos os pais e alunos da Rede.Público de

. Ensino.

ti'À Secretaria dos Transportes e Obras solicitando
estudos que viabilizem a construção de uma ponte sobre o

Rio dos Preg-os, no Distrito de Ribeirão Pequeno, municí-
pio de Laguna.

./ Ào Departamento Nacional de Estrada de Roda

gem - DNER, Distrito Rodoviário de Santa Catarina, pe
dindo as seguintes providências: construção de trevos ro-

---------------...........�/'i"'-)--------------............--
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Neste dois anos de
mandato O deputado Jo

ares Ponticelli deu entra

da em vórios Projetos de
lei que objetivavam de
clarar de. "Utilidade Pú
blica Estadual"entidades
de caráter assistencial,
recreativo ou cultural de
várias partes do Estado.
Com a aprovação das res

pecrives leis, as entidades
'podem celebrar átos e

convê nlo s com órgãos
públicos estaduais.As be
neficiadas por iniciativa
·do deputado Jocres foram.
as seguintes:

LEI CRIA O DIA ESTADUAL
DO JOVEM AGRICULTOR

passou pelo Plenórío da Assembléia Legislativo

l.i de Santa Catarina, numa das últimas sessões ordiná
. rias do ano 2000, o Projeto de Lei que instit�i o dia
16 de outubro como o Dia Estadual. do Jovem Agricul
tor.

De autoria do deputado Joares Ponticelli, em par
ceria com Rogério Mendonça(PMDB), o referido Pro�

jeto tem como objetivo, além de homenagear o jovem
dó campo, de incentivá-lo a continuar na propriedade
rural, evitando o exôdo para os centros urbanos.

RODOVIA RECEBE O NOME
DE ARNO NÁPOLl

Desde julho de 1999 que a Rodovia SC 402,
ligando o centro de Jaguaruna ao trevo de acesso a

BR 101 se chama "Rodovia Arno Arnaldo Nápoli".
É o fruto de urnohomencqern que o deputado Joa
res Ponticelli resolveu fazer co saudoso ararangua
ense que no iníciodo década de 70 se mudou com

a famíli� para a comunidade' de Costa da Lagoa
onde se transformou num próspero comerciante. A

dénominoção se deu pelo Projeto de Lei nO 11.152,
aprovado em 16 de julho de 1999 .I

t
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• Bloco CamavalescoAlegria do Morro - Tubarão
• Agremiação Cultural Sem Comentário - Tubarão
• Grêmio Ree.Cult. Escola de Samba Fóbio Silva - Tubarão
• Sociedade Camavalesca Alegria da Toca - Tubarão
• Escola de Samba Mirim Querubins doAleqrio - Tubarão
• Agremiação Cámavalesca e Cultural da Kota - Tubarão
• Conselho Municipal de Cultura - Orleans
• APP da E.B. Bertoldo Zimerman - Tubarão
• Escola de Governo - Blurnenou
• Associação Amigas de Grovotol - Gravatal
• Centro Corn.Cornpo do Rio Bravo Alto -Sonto Rosa de Lima
• Sociedade Esp. e Ree. Municipal- Rio Fortuna
• Grupo de Apoio a Prevenção da Aids - Florianópolis
• Conselho Comunitário - Jaguaruna
• Centro Com. Cabeceira do Rio BravoAlto - S. R. de Lima
• FundaçãoMédico Social Rural- Rio Fortuna
• SociedadeAmigos da Lcqoov lrnorul
• Centro Com. São Miguel Arcanjo- Grão Pará
• APP do Colégio Escolar Prof.AnairMargarida Vol-

tolini - Pouso Redondo
• Atético Clube Braçonortense - Braço do Norte
• Sociedade Recreativa Clube 7 de Julho - Tubarão
• Apae - Tubarão
• Associação Amigas de Gravatai - Gravatal
• CTG Estância do vole - Braço do Norte
• Associação das Amigas de Braço do Norte
• SER Madureira - Braço do Norte
• APAE -' Rio Fortuna
• SER Municipal- Rio Fortuna
• SER Cafézinho - RioFortuna
• SER Figueras - Rio Fortuna
• CTG Preto Velho - Laguna/Tubarão
• Associação dos Amigos da Praça SeivaI - Laguna
• APP Escola Rio São João - São Martinho
• APP da Eescola Municipal de Rio Sete - SãoMartinho
• APP da Escola Samuel Sandrini - Orleans
• Assoe. Mor. da Vila Paraíso - Capivari de Baixo
• Associação dos Moradores do S.Francisco - Armazém
• Soc.Ree. São Domingos - Armazém
• Assoe. Amigos da Bocha - São Iudçero
• Assoe. Sugaosso - São Ludgero - São Ludgero
• Assoe. Mor. da Ponte Baixa - Sào Ludgero
• Assoe. Veteranos Clube dos Vinte - Grão Pará
• Centro Comunitário Sto Antonio - Grão Pará
• Sind. dos Trabalhadores Rurais - Sta R. de Lima
• Bloco Carnavalesco Unidos da Tcco - Tubarão
• APP da Escola Bási�a Lino Pessoa - Tubarão
• CTG Cidade Azul - Tubarão
• Soe. de Assist.Soe. e Cult. deOficinas(SASCO) - Tubarão
• APP da Escola Diomício Freitas - Tubarão
• Caixa dos Indigentes de Fpolis - Florianópolis
• Centro de Apoio a Criança e aoAdol..(CEACA) - Cap. Baixo
• Cons. Comunitário Coloninha - Florianópolis
• FEESC - Florianópolis
• APP da Escola Campos Verdes -Jaguaruna '

• Apoio ao evento UNILUZ- Unisul - Tuba�ão
• APP da Escola AanairVoltolini - Pouso Redondo
• Clube de Mães - São Martinho
• APP Escola João XXIII da Passagem - Tubarão
• APP Colégio Marechal Luz - Jaguaruna
.• Assoe. dos Pais e Amigos dos Excepcionais - Presidente Getúlio

EF' �
, I!iJ

Recursos liberados a pedido do deputado Joores Ponticelli:

DURANTE O ANO DE 1999

• Soe. de Assist. Soe. e Cult.de Oficinas (Sasço) - Tubarão
• Assoe. Pais eAmigos dos Excepcionais(APAIE) - B. Norte
• Rede Feminina de Combate ao Câncer - Laguna'
• Clube da Esperança - Capivari de Baixo
• Clube União dos Idosos Grãoparaenses - Grão Pará
• FundaçãoMédico Social Rural- Rio Fortuna
• Sociedade Edue. de Assist. Social e Cultural- Tubarão
• Larda Menina - Tubarão
• Rede Feminina' de Combate ao Câncer - B. Norte
• Com. Mun. Bem Estar doMenor (Combemtu)- Tubarão
• Grupo Folclórico Westfália - São Martinho
• APP do ColégioMons. Bemardo Peters - Treze deMaio
• APP da Escola Reunida Padre Paulo Herdt - Tubarão
• Centro de Apoio a Criança e ao Adolescente � Capivari
• Associação de Veteranos - Gravatal
• Clube de Mães - São Martinho ..

i
• Associação deMoradores de Ponta das Pedras - Laguna
• Associação Saogãoense de Ação Social- Sangão
'. Associação de Veteranos da Passagem - Tubarão
• Conselho Comunitário - Sío Rosa de Lima
• Conselho Com. Bom Jesus de Guape - Grõo Pará
• Salão Beíra Rio - São Martinho

•. APP do Colégio Est�dual Saul Ulysséa - Laguna
• Associação dos Pescadores do Areal - Laguna
• APP do Cal. Tereza Martins de Brito - Cap. de Baixo
• APP do Cal.David Pedroso Espíndola - Barra Velha
• APP do Colégio Dom Joaquim - Braço do Norte
• Assoc.Moradores do Bairro Boa Vista - Pouso Redondo
• APP da Escola Básica Martinho Ghizzo � Tubarão
e Coral Sto Antonio dos Anjos - Laguna
� CTG do Preto Velho - Laguna/Tubarão
• Assoe. de Surf Imbitubense - Imbituba
• APP do Colégio Comercial Lagunense - Laguna
• APP da Escola Técnica Diomício Freitas - Tubarão
• Associoçõo Veneta - Gravatal
• Conselho Comunitário da Guaiuba -Irnbitubo
• Conselho Comunitário - Jaguaruna
• Aproet - Tubarão
• Associação Cultural Tchê Garapa - Garopaba
• Escola de Formação Educacional Esportiva -Imaruí
• APP da Escola Joana Pendica - Grávatal
• Centro Comunitário Santa Catarina - Braço do Norte
• Salão Rec.JamiliardeVargem doCedro- SãoMartinho
• Sindicato dos Servidores Públicos - Braço do Norte
• APP da E.B.Osvaldo Pinto da Veiga.- Capivari de Baixo
• Casa da Amizade das Senhoras Rotarianas - Grão Pará
• Cons. Comunitório Bairro S60 Cristovão - Tubarão
• Assoe. Moradores da Garopaba do Sul- Jopuoruno
• Centro Social Gereamias Bristot - Tubarão
• Associação Costa Azul de Vereanistas - Jaguaruna
• Assoe. de Mor. de Canela Grande - Pedres Grandes
• Assoe. de Pais e Amigos dos Excep. (APAE)- T. de Maio
• Assoe. de Pais e Amigos dos Excep. (APAE) - Tubarão
• Centrode Recuperação Esperança eVida - Tuborõo
• Sociedade MusicalCarlos Gomes - Laguna
• Éspor'le Clube Riachuelo - Laguna
• Casa da Esperança - Laguna
• Sociedade Recreativa Anita Garibaldi - Laguna
• Colônia de Pescadores Z14 - Laguna
• CAEP da Capela Sto Antônio - Laguna
• Conselho Comunitário de Ribeirão Pequeno - Lagunà

DURANTE O ANO DE 2000
'

. DEPUTADO REPASSOU MAIS DE 230 MIL REAIS
Chega a exatámente R$ 230.960,00 o valor das subvenções sociois repcsscdcs até agora pelo deputado
Joares Ponticelli à diversas entidades de Santa .Cotorinc, a grande maioria da região da AmureI. São

recursos utilizados em. promoções culturais, esportivas e sociais, mas, principalmente, no auxílio aos

mais necessitados através das APAEs, Clubes de Mães, Entidades Assistênciais e Redes de Combate ao

Câncer. "Não se trata de assistencialismo", afirma o deputado. "É a responsabilidade que temos de

também participar desta causa nobre que é ajudar 0S que mais precisam, dividindo responsabilidades",
concluiu.

,..-�,._.- ...�,
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Idosos do bairro Santo Antonio de Pádua em visito à Assem
bléia, recebendo o carinho do deputado.

.
Clubes de Mões e Idosos que visitam o gabinete 112

aproveitam poro homenagear o deputado

---�----------------/t4··',._)-------------------
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" 'i"�O sábado aconteceu a reabertura do Mystura
'.->'

tina, 'com show do ilhéu Maurício Cavalheiro e
. "ODJ Tomate.

.

: O MIX, na praia do Mar Grosso, na sexta-feira,
�:j.:teve um público pra tá de Bagdá. Em meio a

r,:muito chopp e alegria, muita gente que já en

;,".trou na casa do "enta" relembrou músicas de Zé
Ramalho, Fagner, Roberto Carlos e outros me-

••••••••••••••••••••••••••••••

:Lançado nomeio de semana, em São Pau- :
.10, o site oficial de AyrtolJ Senna, omaior.
:piloto da história do automobilismo, mor- :
«to no GP de San Marina de 1.994. O.

:www.senna.com.broferece o universo de:
• fatos que envolveram o nosso ídolo. •

••••••••••••••••••••••••••••••

IPESC
AGORA

ESTÁ NO

FONÉ: (48) 644.3700

Buffet variado e à Ia carte
Carnes nobres, frutos do mar e pizzas
Praça República Juliana - Laguna

.' J

A galera tem elogiado bastante a decoração "Na
tal Cidade dos Encantos", bancada integralmen
te pela Associação Comercial e Industrial e Sin
dicato do Comércio Atacadista e Varejista de�
Laguna. Aqui, em destaque a rótula central.

Milena DryH
Boutique

Galeria Nuche Dryll Center
Rua Raulino Horn � Centro
Fone: (48)646.0329

.CJ1.iw;� ()J que. SlJWU);SJ, nem/tamaouco/ de.
onde-viemos; c@�6��
�����()J�
���{);S;�env
_�dtv��{!/
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Natal não existe se

não hOLfver amizade,
-c omp s nhei rismo,
solidariedade e amor.

CONTASUL
Contabilidade Ltda

Deseja a todos os amigos e clientes um Feliz

Natal e um Próspero Ano Novo.

Fernanda Takai, da banda Pato Fú, que ainda sexta-fei
ra mandou ver no Pharol Cafe, se constuindo naprimeira
grande atração nacionalda temporada, nafoto com o nos"
so (e ao que parece, dela tambéf!l) Jornal de Laguna.'O
Pharol Co/e foi pequeno para abrigar o grande público
que ouviu os sucessos da bandamineira. Foi show de bola.
E ontem à noite, no especial da Band, Fernanda voltou a.
brilhar, o mesmo brilho que com certeza estará na abertu
ra do Rock in Rio, no próximo dia 14.

NATÜRAL QO B�ASIL

.. -. \

RUA GUSTAVO RICHARD E COMPLEXOFLIPPER - LAGUNA
� ,

�

HOJE . J
CountryShaw - Em Cabeçuda, ao lado do Pos
to do Binha, hoje (22) e domingo (24), terá bai
les com a banda Reluz, com sorteio de brindes.
Destak - No Mar Grosso, ponto de encontro da

galera durante todo o fim de semana.

Mystura Fina .'

Também no Mar Grosso, hoje terá abanda Kaya,
de Imbituba, e DJ Tomate. Amanhã, terá os DJs
Gallo e Murad. No domingo, boate de Natal com

a Bandit e DJ .Robinho.
AMANHÃ
Pharol Cafe )

.'

Amanhã (23), Legião Urbana Cave r, do Paraná.
No domingo (24), festa de Natal, com DJ e ban
da DP5. J

E dia 1.3 dejaneiro� ••

Congresso Lagunense - Bail� de aniversário,
com show do cantor e compositor Oswaldo
Montenegro.

J
.

POR ANDRÉ BIAGGIONI.� A. CAROLINA GUEDES' - F6�s:PARiéoNÚTO: 647.0088 e 9i09-2419 - agito@seai,et.com.b�".:. '" I�"�'" ,", ...... " •• ,, � •
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Carnaval I
Em meio as badalações das festas de Na

tal e Fim de Ano, vai acontecer na próxima
terça-feira(26) no auditório da ACIL, a im
portante reunião, que decidirá a participa
ção ou não das sete Escolas de Samba,
filiadas a Leslag, no Carnaval200L O pri
meiro eleito Adilcio Cadorin, que dia 10,
assumirá o comando do Município, junta
mente com sua equipe, receberão as 20:30
horas daquele dia os Presidentes das Esco
las de Samba e o Presidente da Liga. Logo

.� após sua chegada da viagem àItália, onde
esteve por 12 dias, tratando de interesses,
sobre o Carnaval, Cadorin reafirmou que o

Carnaval 2001, será realizado em toda sua

plenitude, alegando principalmente os car

navalescos da Terrinha.
CarnavalIl
Mesmo que não tenha sido ainda cenfir

mado o Carnaval do Centro-Histórico, o que
deverá acontecer 'na Terça-feira, as Escolas
de Samba, já estão se movimentando. A

Unidos da Esperança embora não tenha ofi
cializado, pois aguarda uma posição.do Di
retor de Marketing do Beto Carneiro levara

para a Passarela do Samba um tema falando
sobre o maior Parque Temático da América
Latina. Acadêmicos do Magalhães, definiu
o seu enredo, que terá a assinatura de Paulo
Nei "as três civilizações esquecidas", que

, fala dQS Maias, Astecas e Incas.

Carnaval III
A Vila Isabel, confiou todo o trabalho ao

carnavalesco Carlos Alberto Schinaider,
Carioca deNiterói, que já trabalhou na Copa
Lord e Coloninha, tradicionais Escols de
Samba de Floripa, -alám da Unidos do'

Cubarngo, de Niterói? virá com "Cantando

Laguna, a Vila encanta. A Brinca Quem
Pode, já anunciou "As mil e uma noites".

Segundo seu presidenteAdemirRoque, pode
haverrnudanças. A Xavante, virá com tema

infantil, mas ainda não decidiu entre dois já
apresentados. Os Democrátas, ainda não

conformados com a perda do títiulo desse

ano, segundo seu presidente Afonso Barreto,
nada foi decidido, preferindo aguardar
areunião da terça-feira(26), para as defini

ções. A campeã de 2000, Mocidade Inde

pendente desfilará com "Planeta Água", do
carnavalesco Jairo Barcelos.

Cirurgião capilar
. Espírito esportivo, brincalhão, gozador e
boemio. Amigo, se auto-intitula, "Cirúrgião
Estético Capilar", dois é barbeiro de profis
são, gosta de trocar o nome em localidade.

11Ponta das Pedras é Porto idas Pedras e por aí

vai. Se amarra numa festa, boa roda de Sam-

M. PAGANI - Um lote no loteamento Praia.do Sol. R$
CORRETORA DE IMÓVEIS 6.000,00 Em exposição na

CRECI4933 - VENDE - Um lote. ria avenida Beira Mar, no COMAL - USADOS
- Casa rua Ouvidor Pardinho, com 03 loteamento Praia do Sol. R$ 7.000 PASSAT VR6, prata, 96, ar/dh/trio/cour�
dormitórios,l bwcsocial,sala, cozinha, área - Terreno no Portlnho, com teto/CD- GOlSpecial,branco,2000-GQL
de serviço, churrasqueira e garagem. R$ aproximadamente ·360m2, próximo ao 16V, 4P, Plus, bordô, 98, ar quenteAim�
22.000 Galpão Sertanejo. R$ 7.500,00 desemb - GOL 16V, 4P, GIII, branco, 2000'
-Apto com 2 dormit., sendo 1 suíte, 1 bwc -Dois lotes imediações da avenida BeiraMar, 10.000km, aq/desemb - GOL Cl 1.6:
social, sala, coz., área de serv., garagem, do loteamento Praia do Sol. R$ 20.000,00 branco, 97, GOL Cl 1.6, bordô, 97 - GOL
semo-mobâado, situado na ruaímaruí, Ed. - Casa, seminova, no Mar Grosso, à rua . C�i 1.6, branco, 96 • GOL Copa, praja, 86,
Biarritz, a 50 m do mar. R$ 37.000

,
Moreira Gomes, 741, com aproximadamente

'
,

alc. - PARATI 1.6, preta, 97 - PARATI GL,
- Casa no Magalhães, em alvenaria, 2 qtos., 200 metros quadrados, edificada em terreno azul, 92 - SANTANA 1.8, cinza, 97.
sala, coz., bwc social, garagem, localizada dê 300 metros quadrados. R$ 80.000,00 - SANTANA 2.0 EVidenée, cinza, 97, ar�no/
noloteamentoAlagamar, na rua Vila Vitória. Aceita proposta. dh - Saveiro Cl ,1.6, verm., 2000.
R$ 15.000 (aceita proposta). - Terreno do Portinha, à av Calistrato Müller TEMPRA 16V, AP, bordô, 93, ar/dMno'
- Apto novo a SOm da. beira-mar, Ed. Salles, com aproximadamente 400m2. R$ ,TEMPRA Tunm Style, azul, 95, ar/dMno/
Quirinalle, c/ 03 qtos., sendo 1 suíte; 1 bwc 15.000,00 roda - PALIO ED, bege, 9?, limpl
social, sala, coz., éreadeserv ampla sacada OFERTAS ESPECIAIS deserrnvfras- P�L10 EX, 4P, cinza, 2000,
c/churrasq., elevador, garagem indiv.,

'

- Prédio ComI. à rua Gustavo Richard, de 3 25.000km - PALIO EX, 4P, cinza, 99.
depósito. ParceL em at,é 40 meses. pav. e 450m2. R$ 160.000 PALIO EX, 2P, cinza, 2000 - ESCORT GL
- Apto, 3 qtos., sendo 1 suíte, 1 bwc social, -Casaàrua Raulino Hom, com 317m2. Ponto 1.6, branco, 95 - ESCORT Hobby, verm.,
dep empreg., sala, coz., área de serv., comI. e residencial. R$ 90.000,00 95 - CORSA 1.0, 4P, branco, 2001·GOL
churrasq., garagem p/2 carros, mobiliado, LOCAÇÃO COMERCIAL 16V, 4P, bordô, 99, gas-PASSAT, cinza,
com área total de 147m2, àruaSaul Ulysséa, - Salas comerciais no Magalhães, ao lado 95, gas- GOL MI, 2P, branco" 97, gas
Ed. Godinho V, Mar Grosso. Valor R$55.000 do Necrotérios Bar. ótimos preços. -GOL SPECIAl, prata, 99, gas - GOL 16V,
- Casa em frente à Praça Francisco Pinho, - Salas e lojas comercals, no térreo e 1 Q 4P, branco, 98, gas - GOL Cl 1,6, bordô,

, Mar Grosso, tendo no lQ piso ampla sala andar do edifício .Leni's, próximo à 97, gas - VECTRA CD, preto, 98, gas.
estar/jantar, 1 bwc, garagem e demais Rodoviária. KADET Gl, cinza 94, gas - GOL
depend. 2º piso, 1 suíte, mais 1 dormit" e 1 Av. João Pinho, 901·-Mar Grosso SPECIAl, branco, 2000, gas - GOL
bwc. Área 158m2, terreno medindo 325rf12, Fone: 647.1323 ou 986.1605 SPECIAl, prata, 2000, gas - GOL
- Apto, beira mar, fundos Antônio Faísca, c/ SPECIAl, vermelh, 2000, gas - GOL
2 suítes + 1 dormit., bwc, dependência VILLA IMÓVEIS

. SPECIAl, prata, 2000, gas - GOL
empregada, ampla sala o/sacada 'e CRECI6519 SPECIAl, prata, 2000, gas - GOL
churrasq, excelente vista para o mar, VENDE Sf'ECIAl,prata, 2000, gas - GOL
elevador, :2 vagas garagem, Entrega Dez! - Apto c/03 ctos, sendo 1 suíte, c/elevador, SPECIAl, vermelh, 2000, gas - CORSA
2000. Ed. Donga Matos, av Senador Gallotli: R$ 1,0, 4P, branco, 2001, gas --CORSA 1,0,
- Terreno na esq, da rua Voluntário 65,000 4P, branco, 2001, gas,
Benevides e Fernando Machado, com 8x21 - Casa é/03 ctos, com estacionamento. Rua
(169m2). R$ 25,000,00 . Tenenet Bessa, centro'_" R$ 20.000
- Casa, rua Santo Antônio, 98, c/2 pisos: 1', - Casa rua do Fogo, no centro de Laguna,
2 salas, c/sacadas + sala de jantar,3 qtos" R$ 25.000
bwc, copa, cozinha, 2Q, porão amplo - Casapróxima à Delegacia, no bairro
habitável. Parte de trás: 2 qtos" bwc, sala, Progresso. R$ 45,000
coz. estaelon. p/vános carros, terreno de - Casa rua Mussi Dib Mussi· R$ 8.000
774m2, ExceL p/escritórios, clínicas, etc.

'

-Casaemavenana, rua Almirante Lamego,.

- Casa travessa Luiz Neri, centro, c/3 qtos" n' 20, 3 qtos" 2 WC. Aceita imóvel de menor
bwc, ampla sala, varandão, copa, cozinha, valor no negócio.
garagem, Atrás: quarto' clbwc, churrasqueira, - Casamista, com 3 qtos" 2 salas, 1 wc, mais
R$ 42.500,00 uma edícula c/garagem, área c/churrasq" +

-Casa,2pisos,ruaBarãodoRioBranco, l' 1 wc e 1 qto, Trav, Mauro Camilo, 47-
piso: varandão com 2 entradas (p/escritório Esperança, R$ 21,000
e para sala de estar), copa, bwc, cozima, - Apto ed Dona Elzi, 2 quartos, garagem, l'
qto, empregada, pátio comlavanderia e andar, fre,nte, R$ 26,500'

.

churrasqueira. 2' piso: 3 qíos, amplos, hall, • Apto 3 dormitórios, sendo um suíte, ed,
bwc, Obs, Autorização IPHAN p/construção Deangelis, garagem, prédio com elevador,
de'garagem com projeto, prox, do mar, R$ 48.000

-

- Terreno em frente ao CEAl, rua Celso - Casa fundos APAE, esquina, Trto Castro
-

Ramos esq, Jacinto Tasso, com 20,56m de com Eduardo Silva, R$ 27,000,
frente e 29,26 de fundos (435m2). R$ Av. João Pinho, 806 • Mar Grosso
75,000,00, Conforme consulta ao IPHAN,

.

FONE:, 647.1993·9996.8810·647.2057
pode ser edificado em até dois pavimentoS, 'aütomovels - vendas
sendo admiSSivel a análise de até quatro SANDRO VEíCULOS VENDE

pavimentos. FORD KA, 98, azul, R$l1.500 - GOL l000i,
Av. Sen. Gallolti, 403 '96, bordô, 'R$ 10.000.- OMEGA GLS, 93,

, Fone (048) 647.0041 bordô, R$ 13,000 -ESCO.RT HOBBY, 96,
prata, R$ 7,800·CORSA WIND, 99, bordô,
R$12,500-BUGGY, 86, azul, R$ 2,300·
PALIO EDX 4P, 97, verm., R$ 6,000 + dívida
- FUSCA 82, branco, R$ 2.300 - GOL Mi,
99, 4P, branco, R$ 13.SOO--

Av. Calistrato M. Salles, 1305
Fone: 644.0141 ·986.1616

ba e é um cervejeiro inveterado. Mas é um
bom pai e chefe de Farm1ia dedicado. Que
digam, a Glórinha, a Denise e 'o Júnior: Cató
lico fervoroso,é também da Irmandade de
Santo Antônio. Sidnei Pegorara é tudo isso e

muito mais. No último dia 13,junto aos fami

liares, foi assistir a formatura de seu filho, Jú
nior, na Escola de Aprendizes Marinheiros"
em Florinópolis. Seu coração já cansado de

guerra quase não resistiu a emoção, e após a

sefimônia teve que ser levado às pressas para
o Hospital Regional em São José, depois de
ser socorrido por médicos da Marinha,

Felismente, para alegria de todos nós, ainda
não foi dessa vez que São Pedro o aceitou lá
em cima. Cid, estamos torcendo pela sua re

,cuperação, pois o carnaval vem ai e o seu

pandeiro não pode calar.
.

Gesto profissional
Passando um dia desses próximo a Capita

nia, vi um -cachorro ser apropelado, saindo
gritando desesperadamente. O que chamou a

atenção foi o gesto da médica veterinária, da
Clínica Amigo Bicho, que saiu em socorro

ao animal, pegando-o no colo e levando par�
sua clínica. '

l"Comunhão
No último dia 10 foi realizada a cerimônia

de 10 Comunhão da Matriz Santo Antônio.
Das 48 crianças que se prepararam durante
dois anos lá estava meu filho Bruno que na

foto abaixo aparece junto amim, suamãe sua

irmãzinha e sua catequista Irmã Dácia. O Bru-

.
no é coroinha.

NATALÉ VIDA QUE NASCE
Natal é Cristo que vem. Nós somos o seu

presépio e nossa casa éBelém. FelizNatala
todos nossos Felizes leitores.

Vamos juntos comemorar o nascimento de Jesus Cris-.
to, marco, na história da humanidade, de uma prática

'i',
movida pelo amor que aproxima pessoas, une, preser
va valores e inclui, mostrando um mundo solidário.
Que neste Natal e no Novo Milênio que se aproxi

ma, tenhamos o ensinamento do Mestre cada vez mais
vivo dentro de nós.

'

Luiz Paulo Carneiro
Cartório de Registro_ de Imóveis

Mesmo que o plantio sejaárduo, a uniã9 de nossos
esforços -resultará em progresso e, esperanças.'
,A todos um Feliz Natal e um 2001 repleto de felic,idades

Restaurante Pra,ça DtAnjJa
\ I.�' I ,'I; .......� •. J _. __
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ALVINO
CORRETOR DE IMÓVEIS
CREC13819· VENDE'

- Casa alv. com 200m2, na av. Calistrato M.

Salles, em frente ao Ginásio de Esportes.
Valor R$ 40,000,00

Iffil����â�w1faMol
Rádio Garibaldi

Sempre haverá NATAL,
enquanto a fé, a esperança, ,

a paz e a caridade estiveren;'
em nossos corações.

FELIZ NATAL E
UM VENTUROSO 2001.

Goulart - Escritório de Contalidade i

PRECISA-SE DE
- Vendedor adomicílió, 2 vagas,
- Recepcinista, 2 vagas.
- Pedreiro, 1 vaga.
- Garçom, 1 vaga,
- Auxiliar de cozinha, 2 vagas,
- Doméstica, 2 vagas,
- Venoedor ambulanie, 7 vagas,

,
TRATAR NO SINE, À PRAÇA

REPÚBLICA JULIANA

ALUGO VIDEOK�
ÓTIMO PREÇO

Fone: 623.0086/9976-1585

seNÍços
MECÂNICA

- Mecânica Nereu, Regulagem de motores,
auto elétrica, injeção ,eletrônica, peças e

acessóríos. R, CeI. Femandes Martins"
508. Fone: 644,1508.

SALGADOS
- GRAÇA RODRIGUES, salgaaos típicos
açonanos da Laguna, Casquinha de Sin,
camarões recheados, empadinhas e

risoles, camarão, queijo, palm�o e frango,
Av, João Pinho, 756, Mar Grosso. Fone:

(48) 647,1710
LIMPEZA ,

- BANKAR-FlLM, lavação intema (bancos
e carpetes em gerai), películas de proteção
solar, Contatos com Ivandro ou Ivo, Tel.
644,1057,644.1563 e 9986,1239 - Rua
Júlio de Oliveira, 388, próximo ao Centro
de Informações Turísticas, no Portinho,

RESTAURANTE�E H.JJ.�'lfaCHURRASCARIA 1-" .. '

Rua Calheiros da GrÇ1�a
FONE: 644-1030' - LAGUNA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nossa mensagem.
A todos aqueles que lutam por
um mundo melhor, uma vida
mais digna, uma organização
mais sólida, por um amanhã
melhor, desejamos um Natal de

alegrias e esperanças, que leva
rão a um ano de felicidade e

progresso, amor e paz."

Que o sonho que se fez luz, ilurni
ne a estrada de_nossa esperan-

, ça. Assim, enfrentaremos nossas,
dlfkuldodes. acreditaremos em nossos ideais e lutaremos

por nossas verdades. <,

Adilcio Cadorin - Prefeito' eleito
Hilda Soares Bicca - Vice-prefeito eleita

Que a luz seja compartilhada com

todos, na esperança, na paz, na fé e

no amor.

Feliz Natal e um Novo Milênio com

sucesso em tudo que almejamos!
Almerinda Guedes de Castro

Coordenadora Regional de Educação

No coração existe Cima

infinita paz.
Isto é o mistério do Natal.

\
.

A viagem de Cadorin
tribuindo a visita de 4 a 6 Herdt.Nci última 2° feira, o pre

feito eleito Adilcio Codorin,
concedeu entrevista eoleti
vo à imprensa, quando fez
um completo relato da via

gem que empreendeu à Itá
lia nos primeiros quinze aias
de dezembro.

.

cm Cesenático, na Riviera

Adriática, conseguiu a -os

sinoturo de um convênio

para a Fundação Anito
Garibaldi, garantindo todo
o custeio de estudos, desde
o primório até o curso su

perior, inicialmente Rara
uma criança, preferencial
mente de nome Anita e po
dendo chegar a atender
muitas criqnçcs carentes de
Laguna. Ali também ficou
acertado que as duas cida
des, após intensos intercâm
bios culturais se tornarão

irmãs, com o primeiro de
les sendo iniciado de 22 a

.29 de julho, quando virá

aqui uma delegaçãq italia
na, com os lagunenses re-

de agosto, com Jairo Barce- Em Mestre, manteve con-

los levando a peça Aninha tato com a ADA-Associação
virou Anita. Itoliana do Aposentado, sen-
Já e� Ravena, Cadorin do informadà que em de-

acertou com a Editora Lon- zembro de 2001, serão ini-

go, a tradução de seu livro cicdos vôos charters trazen-
sobre Anita Garibaldi. do r mensalmente, Ó Lagu-
-Em. Trebaselege, em reu- na grupo de 80 pessoas, in-

nião com diretores de uma teressadas em em conhecer
fábrica de lumináriaL a terra de Anita, a baleia

garantiu a sua instãlação em, franca e a pesca CQm o au-

Laguna. xílio dos botos.
Em Vipiteno com dirigen- Ccdorin também tratou da-'

tesdc Leithner, entre eles Ermi questão da criação de ca-

Zurdan, o prefeito eleito de rncrõo em cativeiro dentro

Laguna foi informado que a _da Lagoa �anto Antonio. As
"empresa tem 'interesse em conversações aconteceram

'construir um teleférico na ci- na sede da Nemesis, em

dade juliano, ligando o cen- Montebeluna e na Simest,
tro ao Merro da Glória e dali em Pordenone.
para a prelo do Mar Grosso. Ainda na Itália, foram tra-

Em' Pá-dava, na Basílica todos assuntos relacionados.
Santo Antonio, ele recebeu com a despoluição de nos-'
do reitor Giuseppe Morin, so complexo lagunar, sane-
uma relíquia de Santo An- amento de alguns bairros e

tonio, a ser'entregue ao Pá- programas de financiamen-
roco de nossa cidade, pa- to junto a Comunidade
dre Antonio Gero airno Econônica Européia.

A icada R$;-- 80,,,00 'vo,tê rece&�
1 C,UiPPnJ para pa'rtic'ipar"

Cadorin e dirigentes
..

da fábrica de luminárias que será instalada em Laguna .

FELIZ NATAL E UM
PRÓSPERO ANO 2001.

Alvino Corretor
de Imóveis ...

_.J
,

f � . l

Ao nascer, acordou estrelas,
f'

:� reis, anjos e -pastores. Foi o
�,�. primeiro Natal. Depois, deu

de presente a sua própria
.�. vida. Nunca mais o amor

!: ...

deu prova rnoior de-
eternidade. Nunca mais.
Mas deixou a semente da

Paz, Esperança e Fraternidade. Neste e em

todos os Notais da nossa vida.
Feliz Natal e um.Próspero Ano_ Novo

Sindicato do Comércio,Atacadista
e Varejista de Laguna

COI11,al
·Áv, cêiílsfrofO M.'Salles, 601

• Ca,punu' .. FOnel 646-"1170

DESEJAMOS AOS CLIENTES
E A.MIGOS, UM NATAL
REPLETO DE ALEGRIAS.

São os votos dos
corretores Luciano Villa

e Jefferson Crippa
I
M

Agência de Viagens e Turismo Ltda.
VIAGENS NACIONAIS E INTERNACIONAIS

TRANSPORTE SELETIVO E RECEPTIVO

Fones: (48) 644.1404)I!I 646.1365

Rua Duque de Caxias, 1·15 - Centro - Laguna• - ,

• • .J t � f "

.,

. Fonellax: [48J 64(1930 ' '.: , .
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Que a paz, a esperança e a

compreensão, sejam a principal
estrutura da integração de todos
os corações neste Natal e no

próximo ano novo!
ZANATTATUR - AGÊNCIA DE

VIAGENS E TURISMO

Homem de visão
-Dias deste, ou melhor, dia 13/10/00 na edição n° 302 do
Jornal de Laguna (o nosso jornal) iniciei uma pequena maté
ria em relação à comentários vazios que se faziam ao nosso
� . ,

futuro prefeito desta forma: "E de se lamentar..."

Hoje quero iniciar outro pequeno comentário, porém, com
uma grande diferença: .

"E salutar, é muito salutar e revigorante", mesmo antes da

posse do nosso prefeito eleito e seus colaboradores, já sentir
mos as mudanças através das notícias que-prometem umnovo

.

horizonte para nossa Laguna.
Para quem ouve o rádio e faz a leitura semanal do "nosso

jornal", deve ter percebido que as manchetes e notícias à res

peito de nossa cidade, já vêm com outros teores.

Hoje já podemos ler e ouvir notícias de projetos moder

nos, inteligentes, arrojados, avançados e corajosos de pessoa
que pensa grande e para frente, condizente com a nossa rea

lidade, deixando-nos alegres e esperançosos com a expecta
tiva de futuro promissor para a nossa terra, que há muito está

estagnada no tempo. -

Rogério de Souza Siqueira

Natal
É sempre luz no

horizonte, um oásis em
nossa árdua caminhada.
Ao ensejo da passagem

das festividades natalinas:'
desejamos a todos, um Feliz
Natal e um Ano Novo repleto �.

de realizações.
INr;ORMAC
Cursos de Informática

Shopping Tordesilhas
Na foto, o administrador do Shopping Tordesilhas, Luiz Carlos

Mello de Oliveira, quando recebia o sr. Fred Amandio Barbosa,
presidente da AMPE (Associação dos Micros e Pequenos Em

presários, de Laguna), por ocasião da assinatura de contrato, com
a entidade funcionando no local, desde ontem.
1"'·

.

A todos 0.5 que ajudaram a abrir
caminhes no. ano. que finda e

que ferjaram conosco uma cor

rente sólida de boo ventade, tra
balhe, união. e preservação. dc .

. justiça, nesses agradecimentosr

é O'S melheres votes 'de harmenia e prosperi-
dade neste Natal e Nevo Milênio.

Célio Antônio
vereador eleito

Obadias Gonçalves Barreiros
presidente da Colônia de-Pescadores Z·14 .

HOJE
D3 - Os Super Patos
ComEmilio Estevez. Time ganha bolsa de
estudos e tem que enfrentar os concorren
tes esnobes de uma escolametida a besta.
Aventura. 14h15min.

AMANHÃ
Bogus - Meu Amigo Secreto
Com Whoopi Goldberg. Drama.

, 14h15min.

___1_'_-_A_N_G_E_L_O_N_I_2_-_F_RE_T_T_1\_3_-_RE__U_S_4_-_S_A_P_IN_H_O ...
_ A História de Ruby Bridges

_Com Kevin Pollak, Drama. 16h15min

'\

Av. João Pinho - Mar Grosso - Laguna
Fone: (48) 647.0664/647.0784

.I'

TABELA DE PREÇOS DA CESTA BASICA
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados os preços "!ais baixos.

Você leva com carinho
Nos transportamos com responsabilidade

:ti

GARANTIA SEGURANÇAAGILIDADE

ANEXO LANCHONETE
GIRASSOL

BR-tot 7 KM 307
EM BENTOS

OMELHOR PREÇO
COM A MELHOR

QUÀLIDADE
ABERTA 24

HORAS

�
RBS-GLOBO

HOJE

Olha Quem Está Falando Agora!
Com John Travolta. Família leva uma vida
agitada, e a situação piora quando os fi
lhos fazem questão de ter um cão. Os pais
acabam adquirindo um animal cada um,
com características opostas. Comédia.
l5h35min.

-

TV Barriga Verde
Bandeirantes

HOJE
Nada Épara Sempre c-

ComBrad Pitt. Pai vive conflito com seus

dois filhos, o primeiro um professor e o

outro um jornalista que embarca numa vida
autodestrutiva, Drama. 23h.
AMANHÃ
Uma História de Nata;
Com Melinda Dillon , Aventura.
13h30ritin.
Adorável Avarentó'
Com Albert Finney, Drama. 16h.
Shirley Valentine .

Com Pauline Collins .. Romance.
20h05min.
A Maldição das Bruxas

ComMimi Reichmeister. Terror. Oh.

Top Model - Acompanhante de Luxo
Com' Jessica Moore. Erótico. 2h.

TV O ESTADO - SBT

Record
AMANHÃ
Um Tira Implacável
Com Peter Weller. Policial. 22h45min.

'Iudo para seu carro
FORD-FIAT
VW-GM
Oficina

Peças, Acessórios e
Oficina, Balanceamento
Eletrônico, Auto Elétrica e

Posto de Escapamento
Av. Calistrato Müller '

Salles, 56 - Fone:
. .

�6.1CJ49-- Lã'
.

'a'
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Há quem diga que mentir é uma arte, própria dos caras-de- Secretaria Estadual da Saúde está anunciando investimen

pau. Alguns chegam a ser chamados de "1.7.1"(que aplicam tos para o Hospital São José, de Criciuma. Já o Hospital de
o estelionato), evidencando o "talento" para enganar, envol- Laguna, a secretaria continua dando as costas ...

ver, dissimular, enfim, "passar a pema" ...Aliás, Laguna até·
parece que tem uma "liga", alguma coisa que puxa ...

Verão chegando e com ele ambulantes e oportunistas de tudo
quanto é lado, que aqui aportam, concorrem com quem está

estabelecido legalmente, que paga impostos e .dã emprego,
transformando a cidade num imenso mafuá. Este mercado

persa precisa acabar...

/

A geração teen da cidade e região não tem do que reclamar.
Oneide Mondadori, de Caxias do Sul, Zeka Dal Cortivo e

Luiz Mota, de SãoMiguel D'Oeste, todos com "muitos anos

de praia" (mesmo que na serra Gaúcha e lá no extremo-oes

te) e sempre com o auxílio seguro de Gil Ungaretti Neto,
simplesmente revolucionaram a night sulina com o Pharol
Cafe.

Fernando Elíbio e Tadeu Rosa, entre os artistas da terra, fo
ram os primeiros a entrar em estúdio, do Preto, para a grava
ção de umCD, com destaque paea amusíca O Brinquedinho!
Au,au ...

Assaltos a banco (do Brasil), padaria (Figueireso) e o assas

sinato do taxista EduardoAdilio de Souza, estão deixando a

cidade intranqüila. E nem poderia ser diferente.

Hospital Geral e Maternidade Tereza Ramos, de Lages, 4°
feira inaugurou uma nova ala. Só pra você saber: dos 2,4
milhões investidos, 70% foram do Ministério da Saúde/
Reforsus. Mas não foi só isso: para aquisição de equipamen
tos, dos 2,3 milhões, 85% estão vindo do Ministério da Saú
delReforsus. E nós aqui, passando o maior sufoco para con-.
cluir a UTI e manter o nosso Hospital. Que a classe política
acorde e exija o mesmo tratamento do ministro José Serra.
Isso que aqui se precisa de uma merreca...

Que o Natal seja um sinal de vida e

faça renascer toda a vontade de sonhar
e de ser feliz.

Odontôloga
Marta Lorenzoni e equipe

Que as luzes do Natal sejam portadoras do
renascimento dos mais cadentes anseios comu
nitários, de justiça social, prosperidade e suces

so, e que o limiar do novo àno, traga consigo os

caminhos das realizações.
COMERCIAL E INDUSTRIAL DE LAGUNA

Natal é a festa da vida.

Que a sua vida também

seja sempre uma festa
de alegrias.

IS

FELIZ NATAL
E que nos acordes do ano

2001 os anjos soprem com

todas as forças, os cânticos
mais sublimes, repletos de

Fé, Esperança, Certezas e de
Gratidão pela vida porque ...

simplesmente a Vida é
Você!!!

MATERIAL DE CONSTRUÇÃO É NA

IRUA A
I

Avenida João Pinho, 237 - Mar Grosso - Laguna - Fone: (48) 647.0662
� .. '" • � ,. • t t l .. ... J • t •

J ,", .'" •
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U�@\#.1. ii
LOTECA - Concurso 358-

fia

Megasena - Concurso n° 250

07· 25· 41 • 42· 43· 55
Acertadores: Acumulou· Prêmio: R$ 22.593;628,59

LOTERIA FEDERAL

16/12/2000
JO·13.674
20.55.456,
30.39.890
40.12.622
50.08.819

LOTERIA FEDERAL
20/12/2000

Nesta data, não foi
realizado o sorteio, <,

da Loteria Federal

A amizade fazparte da vida, como
o amor faz parte da ceia de Nata/.
Boas Festas!

MERCADO
SAPINHO

A ACIL homenageia as

empresas associadas pela
passagem do aniversário:

22/12
TOQUE DE ENERGIA - 2 ANOS

MARINHA DO BRASIL
DELEGACIA DA CAPITANIA
DOS PORTOS EM LAGUNA

EDITAL
,

A Delegacia da Capitania dos Portos em Laguna comunica ao�;
interessados, que estarão abertas no período de .02/.01/2.0.01 à
31/.01/2.0.01, as inscrições para o exame à categoria de CAPITÃO
AMADOR1,

.

A aplicação de referido exame será no dia .06/.04/2.0.01, às 14:.0.0
horas, na sede desta Delegacia, situada à avenida Engº. Colombo
Machado Salles, 72, centro, Laguna-SC,
São 'condições essenciais para a inscrição:
• Ter no mínimo 18 anos de idade;
• Já ser habilitado' na categoria de Mestre Amador;
• APresentar cópia autenticada da Carteira de Identidade;
• Apresentar cópia autenticada do Cadastro de Pessoa Física

(CPF);
• Apresentar atestado médico que comprove bom estado

psicofísico,. incluindo limitações, caso existam,
Laguna, SC, em 18 de dezembro de 2DDD�

Luis Fernando Magina
Capitão-de-Fragata (T)

. Delegado
1 - Capitão Amador: Apto para conduzir embarcações de esporte
e/ou recreio, entre portos nacionais e estrangeiros, sem limite de
afastamento da costa.

ADILlO MOREIRA COSTA, residente à avenida João Pinho, Mar
Grosso, no município de Laguna, torna público que requereu jun
to à FATMA - Fundação do Meio. Ambiente, LICENÇA AMBIEN
TAL PRÉVIA (L.iI,P), para a atividade de CARCINICULTURA com

instalações na localidade de Morro do Corte, bairro Portinho, mu
nicípio de. Laguna (SC), em atendimento às exigências da Legis
lação Ambiental, conforme Resolução CONAMA .0.06/86, de 24/
1.0/86,

Laguna (SC), 2.0 de dezembro de 2.0.0.0,
I '.. • .•
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JORNAL DE,LAGUNA·· ESTE É NOSSO
NA INTERNET: www.seanet.com.br/jornaldelaguna

o QUE FAZER tes dálmatas. Mas há quem des-

3 deMaio confie da inocência de Malvina.

Boate de Natal, para casais: ' Hoje e amanhã e de 2" à 5" fei

amanhã, às 23h. Animação da ra(28), às 21h -'ALTA FIDELI

banda Status. Mesas e convi- DADE, um filme de Stephen
Frears. EUA, 2000, 113 mino

tes, limitados, na secretaria do
Homem(John Cuzack) faz um.clube. Outra boate já está
balanço de sua vida amorosa

marcada para o dia 20 de ja- quando a namorada o abandona
neiro, com Os Calegari. repentinamente. Com Catherine

Zeta-Jones e John Cuzack).
CINELAGUNA
TEL.: 644-1694

Country Show
EmCabeçuda, ao lado do Pos
to do Binha, hoje (22) e do

.

mingo (24), terá bailes com a
- banda Reluz, com sorteio de

brindes.
- ,

Shopping Tordesilhas
Na Praça de .ÁÍimentação,·
hoje, amanhã e domingo, sem
pre às 21h, apresentação da

peça teatral com tema natali

no, pelo Grupo de Teatro So
nho de Esperança, composto
por lSjovens artistas lagunen
ses. Antes, às 20h, hoje e ama

nhã, no mesmo local, presen
ça do Papai Noel, cóm distri

buição de balas e sessão de
fotos.

Congresso Lagune�e
Baile de aniversário dia 13 de

janeiro, com show do cantor e
.

compositor Oswaldo

Montenegro.

Pharol Cale
Amanhã (23), Legião Urbana
Cover, do Paraná. No domin-

,

go (24), festa deNatai, comDJ
e banda DP5.

Mystura Fina
Também noMar Grosso, hoje
terá a banda Kaya, de

hnbituba, e DJ 'Iomate-Ama
nhã, terá os DJs Gallo e

Murad. No domingo, boate de
Natal com a Bandit e DJ
Robinho. '

Aiiiieir:a. ,
.

�,Q�alãotarôqúiâl; -êlorriingo
'(24)'., baiIé com a banda

,Apocalyp,s�;

�.�i�:�t��' -

..1:ab� dóM�galhães,-terá baile
d�i$.ingo"Z24), com oMusical
�Véreda 'sr,

,

.

.

BaITancefra
No SalãoParoquial, no próxi
mo dia 30, baile com a banda
Conexão.

CINEMA

ONDE COMER
Restaurante

�,'

Praça Di Anita ;"

Cozinha nota 10; com dóis
ambientes para atendimento

personalizado. Frutos domar
e asmelhores carnes. Na Pra

'ça República Juliana, abrin
do de segunda a domingo.
Tel.: 646-0911.

Restaurante Arrastão
Entre as delícias que ofere

ce, ostras, lula, maionesses
de palmito, camarão; siri,
bobó de caniarão, moqueca
de camarão, salmão à

meuniere, filet mignon ao

molho caprichado. Av. Se
nador Galotti, 629! no Mar
Grosso. Tel.: 647-0418

M/X
Aberta diariamente a partir
das 18h, e, as sextas (e hoje é

dia) e sábados música ao

vivo. Chope, pizza, lanches
e petiscos os mais variados.
No Mar Grosso, tel.
647.1587.

Aquamarine
Anexo ao Apart-Hotel, na
avenida Rio Grande do

Sul, praia do Mar Grosso.

Especializada em frutos do
mar e petiscos. Tel.: 647,-
0594.

Feito a Mão
Drinks, lanches, aperitivos e

sucos. Aberto diariamente a .

partir das 19h. Perto da

APAE, na avo João Pinho, no
, Mar Grosso.

Peralta
Comandado' pela família

Duarte, oferecendo o chur

rasco tradicio�al. Na antiga
Paixão, aberto diariamente

para almoço.

Calçadão Lanches
No calçadão da XV (antiga
Miscelânea), servindo almo

ço ,e todos os tipos de salga
dinhos e lanches.

Centrão Lanches
Na rua Raulino Horn, centro
da cidade, aberto todos os
dias a partir das 7:30h, _çOI1l
destaque para o camarão re

cheado. Também serve almo

ço.

Ponto 10
Na avo Rio Grande do Sul, no
Mar Grosso, oferecendo a

tradicional "anchova grelha
da namanteiga",' e "tainha re
cheada � assada. na brasa",
aos domingos.

.ANO ,VI- N° 3i2-� Laguna, se
22 de dezembro dé 2000 .

Com poucos ornamentos, apenas platibanda fechada com

cimalha e cunhais fortemente marcados por elementos
ecléticos de inspiração neoclássica, estilo mais formal: Toda
essa beleza você confere no prédio da Prefeitura Munici
pal, à Praça República Juliana.

,

,
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